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И.о. префекта 
Всеволод Тимофеев 
в Вешняках встретился 
с жителями             стр. 4

Почему в округе 
не отремонтировали 
подъезды в срок    стр. 6

Москвичи теперь тоже 
могут торговать 
на ярмарках выходного 
дня                       стр. 10

В Терлецкой дубраве 
открылся клуб 
любителей бега     стр. 11

Если вы хоти-
те принять участие 
в озеленении свое-
го района или двора, 
нужно сделать 5 про-
стых шагов:

1. Выберите место.

2. Выберите сорта 
деревьев и кустар-
ников.

3. Оставьте заявку 
в управе, указав фа-
милию и контакты.

4. Получите имен-
ной сертификат на 
посадку деревьев.

5. В назначенный 
день и час примите 
участие в «Зелёной 
акции».

Запущен 200-метровый уча-
сток бокового проезда вдоль 
Щёлковского автовокзала, что 
способствовало хоть и незна-
чительной, но разгрузке это-
го отрезка трассы, сообщил на 
открытом совещании зам. пре-
фекта ВАО Виктор Неженец.

Сейчас строители ведут рабо-
ты по реконструкции боковых 
проездов и строительству под-
земных переходов на всём про-
тяжении шоссе от Черкизовско-
го моста до МКАД.

Виктор Неженец отметил, 
что перевод автобусов на вре-
менную отстойно-разворот-
ную площадку на Уральской 
позволил приступить к пере-
кладке инженерных сетей во-
довода на пересечении трассы 
с этой улицей и 9-й Парковой. 
Затем здесь будет построена 
550-метровая эстакада с шу-
мозащитным экраном вдоль 
жилой застройки. Эстакада 
позволит обеспечить бессве-
тофорное движение на одном 

из самых загруженных пере-
крёстков Щёлковского шоссе.

По словам зам. префекта, 
при установке шумозащитных 
окон в домах, выходящих на 
шоссе, в работе стекольщиков 
обнаружился брак. Подрядчи-
ки уже устраняют недоделки. 
Сегодня застеклено более 80 
процентов фасадов. В соответ-
ствии с утверждённым графи-
ком работы должны быть за-
вершены в феврале 2014 года.

Виктор НИКОЛАЕВ 

Врио мэра 
проверил готовность 
новой школы 
в Соколиной Горе       стр. 8
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Сентябрь — самый опасный месяц 
для юных пешеходов

Дети отвыкли 
от города

Сотрудники ГИБДД 
с тревогой ждут сен-
тября: в этом меся-
це число ДТП с деть-

ми обычно возрастает 
в 1,5-2 раза. С 26 авгу-
ста по 8 сентября ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по 

ВАО проводит 
в округе традицион-
ный рейд «Снова в 
школу», чтобы помочь 

детям адаптироваться 
к городским условиям 
после летнего отдыха.

Продолжение на стр. 7

стр. 7

С 24 по 31 августа школь-
ные ярмарки развернутся на 
Измайловском Валу, 5, и на 
ул. Салтыковской, 13б (у 
школы №1048). А с 24 ав-
густа по 8 сентября —  на 
ул. Хабаровской, 12/23; Из-
майловской пл., 1; ул. Но-
вокосинской, 14, и Зелё-
ном просп., 2. Время рабо-
ты школьных ярмарок — с 
10.00 до 19.00.

Ольга НОВАК

Начали работу 
школьные 
ярмарки

На Щёлковском шоссе заработал участок 
бокового проезда

Пять шагов, которые должен сделать 
участник «Зелёной акции»

Ge
ro

 B
re

lo
er

 / 
И

та
р-

ТА
СС

ЗЕЛЁНАЯ АКЦИЯ — 2013

Посади именное дерево!
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Московские музеи 
сохранят льготу 
для студентов

С 1 сентября по новому фе-
деральному закону вход в му-
зеи для студентов вузов ста-
нет платным. Но врио мэра 
Москвы Сергей Собянин по-
обещал сохранить эту льго-
ту. «Федеральный закон каса-
ется федеральных музеев, — 
заявил он. — У нас в Москве 
есть городские музеи. Про-
шу к следующему заседанию 
правительства города внести 
предложения, направленные 
на то, чтобы вход в эти музеи 
и в дальнейшем остался для 
студентов бесплатным».

Столичные сайты 
для жалоб 
объединили в один

Три столичных сайта для 
жалоб и предложений «Наш 
город», «Дороги Москвы» и 
«Дома Москвы» объединили 
в информационный портал 
«Москва. Наш город». И.о. 
зам. мэра Москвы, руково-
дителя аппарата мэра и Пра-
вительства Москвы Анаста-
сия Ракова сообщила, что 
был изменён дизайн сай-
та, упрощено его исполь-
зование, на первой страни-
це установлен классифика-
тор жалоб. 

Столичные ДЮСШ 
получат инвентарь 
чемпионата 
по лёгкой атлетике

Детские спортивные школы 
Москвы получат весь инвен-
тарь, задействованный в чем-
пионате мира по лёгкой атле-
тике в «Лужниках». Об этом 
сообщил и.о. руководителя 
столичного Департамента фи-
зической культуры и спорта 
Алексей Воробьёв. 

На улицах поставят 
торговые аппараты

На московских улицах и в 
вестибюлях метро в течение 
года установят новые торго-
вые аппараты. Об этом сооб-
щил и.о. руководителя Де-
партамента торговли и услуг 
Алексей Немерюк. В Москве 
уже установлено порядка 20 
тысяч автоматов, но в основ-
ном они предназначены для 
помещений или охраняемых 
территорий. 

Проложат 50 км 
пешеходных зон

До конца года в Москве от-
кроют 50 километров пеше-
ходных зон. Об этом сообщил 
и.о. зам. мэра Москвы по во-
просам ЖКХ Пётр Бирюков. 
По его словам, в центральной 
части города проложат 22 ки-
лометра прогулочных дорог, 
остальные 30 километров 
— на периферии. В округе 
в этом году открылись 5 но-
вых пешеходных зон. Самая 
большая из них — в Новоко-
сине, её территория занимает 
4 гектара. Пешеходные зоны 
открываются также в Косино-
Ухтомском, в Восточном Из-
майлове на Измайловском 
проспекте, в Ивановском на 
улице Сталеваров и в Измай-
лове между 6-й и 9-й Парко-
выми улицами.

По сообщениям 
информагентств

ГОРОД

КОРОТКО

ВЫБОРЫ МЭРА

Сейчас реконструкция 
идёт в местах пересечения 
МКАД с вылетными маги-
стралями на семи объек-
тах, из которых часть сда-
дут уже осенью, а осталь-
ные — в начале 2014 года. 
А в 2015-2016 годах рекон-
струкция всех развязок 
на МКАД должна быть 
завершена. Об этом сооб-
щил журналистам Андрей 
Бочкарёв, и.о. руководи-
теля городского Депар-
тамента строительства на 
пресс-конференции, по-
свящённой реконструк-
ции МКАД.

МКАД связывает не 
только районы Москвы, 
но и регионы страны. Вся 
трасса — колоссальный 

объект, и её проектирова-
ние и строительство не бу-
дут разыгрываться единым 
лотом. Работать над Коль-
цевой будут по частям.

Концепция проекта та-
кова. Первый этап — ре-
конструкция развязок с 
вылетными магистралями, 
которая во многих местах 
уже идёт. На старых развяз-
ках клеверного типа, кото-
рые в прошлые годы были 
приняты как стандарт, пе-
рекрещиваются потоки. В 
результате они не справ-
ляются с сегодняшней на-
грузкой. Перестроение пе-
ред развязками Бочкарёв 
назвал основной причи-
ной затруднений движе-
ния на МКАД.

В итоге все развязки из 
клеверных переделают 
в развязки с так называ-
емыми направленными 
съездами (их ещё называ-
ют лепестками), что по-
зволит избавиться от пе-
рекрещивающихся пото-
ков. Эта проблема МКАД 
сейчас стоит наиболее 
остро, поэтому ею заня-
лись в первую очередь.

Вторым этапом станет ре-
конструкция самой Коль-
цевой. Расширяться здесь 
особо некуда: почти все 
прилегающие площади за-
строены объектами тор-
говли. Будут реконструи-
роваться подъезды к объ-
ектам, расположенным на 
МКАД, с упором на орга-

низацию полос разгона и 
торможения.

Бочкарёв также отме-
тил, что с реконструкци-
ей магистралей в городе и 
их развязок с МКАД важ-
но увязать своевременную 
реконструкцию продол-
жений этих трасс в Под-
московье. По словам Боч-
карёва, ожидается, что ре-
конструкция Щёлковско-
го шоссе за МКАД будет 
запаздывать всего года на 
два по сравнению с рекон-
струкцией этой же маги-
страли на территории сто-
лицы. По подмосковно-
му участку Щёлковского 
шоссе уже ведётся проек-
тирование.

Василий ИВАНОВ

МКАД избавят от клеверных развязок
Проектировщики уже работают над подмосковным участком Щёлковского шоссе

По результатам соцопросов 
лидирует Собянин 
В

сероссийский центр 
изучения обще-
ственного мнения 
(ВЦИОМ) опубли-

ковал результаты исследо-
вания, проведённого в Мо-
скве. Оно было посвящено 
предстоящим выборам.

8-10 августа социоло-
ги провели телефонный 
опрос 1200 москвичей. 
Их, в частности, спра-

шивали, за кого они про-
голосуют, если выборы 
пройдут в ближайшее 
воскресенье.

По результатам это-
го опроса 67,4% голосов 

получил врио мэра Сер-
гей Собянин. Второе ме-
сто и 13% голосов доста-
лись бы Алексею Наваль-
ному. На третьем месте 
оказался бы коммунист 
Иван Мельников с 6,5%, 
а на четвёртом — яблоч-
ник Сергей Митрохин с 
5,4%. За Михаила Дегтя-
рёва (ЛДПР) и Николая 
Левичева («Справедли-

вая Россия») проголосо-
вали бы по 3,3%. Даже с 
учётом того, что погреш-
ность исследования со-
ставляет 3,9%, можно 
предположить, что Со-

бянин должен победить 
в первом туре.

Результаты опроса так-
же показали, что за остав-
шееся до 8 сентября вре-
мя результаты канди-
датов могут изменить-
ся. Здесь есть резервы и 
у Собянина, и у Наваль-
ного. Так, 72% опрошен-
ных не исключают, что 
могут проголосовать за 

Собянина, 25% — что 
отдадут голос Навально-
му. При этом самым не-
приемлемым кандидатом 
для опрошенных являет-
ся именно Навальный — 

его отвергли 60% респон-
дентов. 

Любопытны и другие 
цифры. Положительно 
работу врио мэра Москвы 
оценили 71-76% опрошен-
ных. В рейтинге известно-
сти кандидатов также ли-
дирует Собянин (98%). На 
втором месте — Наваль-
ный (77%). Тройку ли-
деров по известности за-

мыкает Митрохин (63%). 
Менее информированы 
избиратели о Мельнико-
ве (36%), Левичеве (28%) и 
Дегтярёве (24%).

Александр ЛУЗАНОВ

Качество 
картинки 
с избирательных 
участков 
будет высоким

На выборах мэра 
8 сентября будет ве-
стись съёмка стаци-
онарными камера-
ми. Поэтому качество 
картинки, передавае-
мой в Интернет, будет 
на порядок выше, чем 
было на выборах пре-
зидента в марте 2012 
года. Как напомнил 
глава Департамен-
та и нформац ион-
ных технологий Мо-
сквы Артём Ермола-
ев, тогда использо-
ва л ись недорог ие 
веб-камеры.

По словам заме-
стителя председате-
ля Мосгоризбирко-
ма Алексея Шленова, 
профессиона льные 
стационарные каме-
ры были установле-
ны в рамках город-
ской системы видео-
наблюдения. Напри-
мер, они появились 
в школах, где рас-
положено большин-
ство избирательных 
у частков. Остаётся 
только добавить ка-
меры туда, где их не 
хватает.

Юрий МИРОНЕНКО

Считаные недели оста-
ются до 8 сентября — дня 
выборов мэра. В Восточ-
ном округе завершается 
подготовка к их прове-
дению. 

Как рассказал заме-
ститель префекта Ни-
колай Алёшин, для по-
мощи избирательным 
комиссиям в подготов-
ке и проведении выбо-
ров была создана меж-
ведомственная рабочая 
группа ВАО. На финан-
сирование всех меро-
приятий направили 35 

млн 824 тыс. рублей.
На территории ВАО 

организовано 278 мест 
голосования. По тра-
диции большинство 
из них (211) разместят-
ся в образовательных 
учреждениях: школах, 
техникумах, колледжах, 
дворцах творчества, ву-
зах. Ещё 30 будут обо-
рудованы в учреждени-
ях здравоохранения — 
больницах, родильных 
домах, мединститутах. 
19 появятся в учрежде-
ниях культуры. И ещё 18 

— в СИЗО, общежитиях, 
помещениях ЖКХ, на 
промышленных пред-
приятиях.

На многих местах для 
голосования будет раз-
мещено по 2 избира-
тельных участка. Все-
го участков будет 459, из 
них 427 — открытые. На 
всех этих участках уже 
установлены 854 видео-
камеры. В день выборов 
8 сентября будет вестись 
онлайн-трансляция — 
за ходом голосования на 
избирательных участках 

можно будет следить в 
Интернете.

На сегодня участковые 
комиссии полностью 
обеспечены стационар-
ными урнами для голо-
сования. Их даже боль-
ше, чем необходимо, — 
804 вместо 794. Осталось 
получить ещё немного 
переносных урн — пока 
их 1177 вместо 1189 тре-
буемых. Переносные 
урны нужны для обе-
спечения голосования 
на дому тех граждан, кто 
физически не в состоя-

нии прийти на избира-
тельный участок.

Для тех же, кто, несмо-
тря на физические огра-
ничения, решит прийти 
проголосовать, избира-
тельные участки обору-
дованы специальными 
приспособлениями. На 
18 избирательных участ-
ках созданы условия для 
голосования инвалидов 
по зрению. Ещё 31 уча-
сток приспособлен для 
маломобильных граж-
дан.

Юрий МИРОНЕНКО

Избирательные участки есть даже в роддомах
Как округ подготовился к выборам 8 сентября

За работу 
с порталами управы 
районов будут 
поощрять рублём

Правительство Мо-
сквы утвердило поря-
док премирования глав 
управ районов за сво-
евременные, а главное, 
правдивые ответы на 
жалобы, которые жите-
ли столицы оставляют 
на портале «Наш город». 

Премирование (либо 
депремирование) глав 
управ будет осущест-
вляться в зависимости 
от того, какое место 
в рейтинге по итогам 
месяца заняла управа. 
А вот на место управы 
в рейтинге будет вли-
ять количество допу-
щенных нарушений.

Алексей НИКИТИН
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17 августа в Новокосине 
состоялось торжествен-
ное открытие пешеход-
ной зоны. Она проходит 
через начало улиц Суз-
дальской, Новокосинской 
и Салтыковской. Ближе к 
Суздальской улице — ме-
сто для неспешных прогу-
лок и игр с детьми. А че-
рез дорогу, между Новоко-
синской и Салтыковской, 
— зона для активных игр с 
футбольным полем и тен-
нисными столами. Жи-
тели ходят сюда уже ме-
сяц, но работы по благо-
устройству полностью за-
вершились только сейчас. 
Заработал фонтан, укра-
шенный гербами районов 
Восточного округа. Вдоль 
дорожек поставили стенды 
с информацией о районах 
и фото памятных мест. А 
ближе к Суздальской ули-
це пешеходную зону укра-
шают репродукции из-
вестных пейзажей.

Александра МАРКОВА

В Новокосине открыли 
пешеходную зону

  Владимир Петрович По-
пов, пенсионер, ул. Реутов-
ская:
— Слава богу, я не сдаю 
квартиру, это очень не-
простая тема, можно легко 
стать жертвой недобросо-
вестных жильцов. Но во-
обще постарался бы сде-
лать всё по закону. И мне 
бы спалось, как говорит-
ся, спокойнее, и у жиль-
цов появляется боль-
ше уверенности, что всё 
в порядке, есть какая-то 
надёжность.

  Андрей Капков, препо-
даватель, ул. Плеханова:
— Всё зависит от того, ка-
кие люди будут квартиран-
тами. Я бы сдавал только 
знакомым, ну или знако-
мым знакомых, чтобы эти 
люди неожи данно никуда 
не пропали. Тогда, конеч-
но, я бы неофициально 
сдавал — не потому, что 
я такой незаконопослуш-
ный, а просто из-за неже-
лания собирать какие-то 
бумажки, тратить на это 
своё время.

  Ольга П., секретарь, ул. 
Ибрагимова:
— Сама я квартиру не 
сдаю, а вот моя сестра 
сдаёт. Как говорится, не-
легально, и ничего менять 
не собирается. Если бы эти 
13%, которые отдаются го-
сударству, шли потом на 
нужды населения — дру-
гое дело. Но вы сами пони-
маете, куда они деваются. 
Пока ситуация будет такой, 
большая часть москвичей 
будет сдавать жильё неза-
конно.

  Сергей Алексеевич, си-
стемный администратор, 
ул. Хабаровская:
— Так и запишите: на-
шим властям я деньги 
платить не хочу, тем бо-
лее такие огромные. Вы 
себе можете предста-
вить,  сколько людей в 
Москве квартиры сдают? 
Есди сдавать, то только, 
так сказать,  нелегаль-
но. Думаю, в этом мы с 
потенциальными квар-
тирантами сойдёмся во 
мнениях.

  Надежда Парамонова, 
технолог, ул. Косинская:
— А я сама квартиру сни-
маю, честно скажу — ни-
какой процент хозяин не 
платит. И меня, и его эта 
ситуация устраивает. Ду-
маю, большинство про-
сто не хочет отдавать 
свои деньги «в никуда». 
Может, это и неправиль-
ная гражданская пози-
ция,  как сейчас любят 
говорить, но имеем то, 
что имеем.

Алина ДЫХМАН

Если бы вы сдавали квартиру, платили бы налоги?
МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В конкурсе профессио-
нального мастерства «Мо-
сковские мастера-2013» 
1-е место в номинации 
«Слесарь-инструменталь-
щик» завоевал Олег Смир-
нов. В финале конкурса он 
напильником обработал 
заданный шаблон с точ-
ностью до микрона. 

— Это был уже второй 
конкурс, в котором я при-
нимал участие, — говорит 
Олег Смирнов, — так что 
чувствовал себя вполне 
уверенно. 

Олегу Смирнову сейчас 
53 года, с 2005 года он ра-
ботает на ФГУП «Научно-
производственный центр 
газотурбостроения «Са-
лют» на просп. Будённо-
го, 16, в районе Соколи-
ная Гора.

Олег всю жизнь рабо-
тает руками. Сейчас ему 
часто приходится ремон-
тировать измерительные 
приборы. По его словам, 
работа сложная, но инте-
ресная. Профессию слеса-

ря выбрал по совету дяди, 
сначала окончил профес-
сионально-техническое 
училище, потом техни-
кум. Первым местом ра-
боты стал АЗЛК. 

У Олега Смирнова двое 
сыновей, правда, по сто-
пам отца они не пошли: 
один окончил строитель-
ный университет, другой 
— юридический. В сво-
бодное время Олег с удо-
вольствием рыбачит, хо-
дит за грибами и выезжает 
с друзьями на шашлыки.

Ирина МИХАЙЛОВА

Олег Смирнов из Соколиной Горы 
победил всех слесарей Москвы

ДОСКА ПОЧЁТА

19 августа в сквере на 
Преображенке собралось 
около 500 москвичей. В 
семнадцатый раз здесь 
отмечали один из глав-
ных двенадцати празд-
ников православных хри-
стиан — Преображение 
Господне, или Яблочный 
Спас. Члены православ-
ной общины строящего-
ся рядом храма Преобра-
жения установили столы 
с небольшими корзинка-
ми. В них — яблоки, под-
готовленные для освяще-
ния, и угощения собрав-
шихся.

Вдруг грянул марш 
Преображенского пол-
ка, и, печатая строевой 
шаг, на площадь вош-
ли 30 гвардейцев-преоб-
раженцев (весной этого 
года указом Президента 
России 154-му отдельно-
му комендантскому пол-
ку вернули наименова-
ние Преображенского).

Под звон колоколов 
переносной звонницы 
началась праздничная 
служба. Молебен по по-
гибшим защитникам От-
ечества отслужил глава 
Восточного викариат-
ства епископ Орехово-

Зуевский Пантелеимон.
— В этот день приход 

и духовенство надеются 
на то, что строительство 
храма Спаса Преображе-
ния скоро завершится, — 
сказал владыка.

Мария ДОНЦОВА

На Преображенской площади 
освятили яблоки

На Семёновской 
пройдёт кулинарный 
фестиваль, 
на Щёлковском — 
городская ярмарка

В Москве открылся ярма-
рочный сезон. В рамках мас-
штабного фестиваля «Тор-
говый город», который про-
водится в столице впервые 
и приурочен ко Дню города, 
только в нашем округе прой-
дут 3 большие ярмарки.

С 25 августа по 8 сентября 
на Щёлковском ш., 100, будет 
работать городская ярмарка 
экопродукции. Здесь можно 
будет приобрести продукты 
и промышленные товары из 
разных регионов России. 

А с 30 августа по 15 сен-
тября региональная ярмар-
ка пройдёт на Щёлковском 
ш., 75. Как сообщили в отде-
ле торговли и услуг префек-
туры ВАО, здесь также будут 
представлены как продоволь-
ственные, так и промышлен-
ные товары.

7 сентября на Семёновской 
пл., 4, откроется кулинарный 
фестиваль. Рестораны округа 
покажут, на что они способ-
ны. В программе — мастер-
классы от ведущих поваров 
и дегустация готовых блюд.

Ольга НОВАК

О мусоре в Лосином 
Острове можно 
сообщить по телефону

Горячая линия по уборке 
мусора открылась в НП «Ло-
синый Остров». Администра-
ция парка просит жителей 
сообщать о несанкциониро-
ванных свалках по телефо-
ну, а при возможности при-
сылать фото на электронную 
почту с точным указанием ме-
ста свалки.

Контакты для обращений: 
тел.: (499) 268-2967, (499) 
268-7772, (499) 268-2868; 
е-mail uborka_musora@mail.ru

Алексей ТУМАНОВ

По итогам перво-
го полугодия все рай-
оны города впервые 
получат дополнитель-
ное финансирование в 
размере 1 млрд 16 млн 
ру блей. К а ж да я из 
управ сможет по со-
гласованию с совета-
м и м у н и ц и па л ьн ы х 
депу татов потратить 
эти деньги на да ль-
нейшее благоустрой-
ство районов. 

С нового года у каж-
дой управы появился 
стимул работать эф-
фективнее. Все дохо-
ды, полученные из че-
тырёх важных источ-
ников, возвращаются 
сполна в бюджеты рай-
онов. Что это за деньги?

Это штрафы с под-
рядчиков за плохое 
исполнение государ-
ственных контрактов. 
Это налоги на доходы 
физических лиц, по-
лученные от сдачи по-
мещений в аренду. Это 
налоги с тех предпри-
нимателей, которые пе-

решли на патентную 
систему налогообложе-
ния. И наконец, это до-
ходы от городских пар-
ковок.

За штрафы с подряд-
чиков округ получил за 
полгода 71 млн рублей 
(3-е место в городе), на-
логов с аренды квартир 
— 15 млн (6-е место), 
налогов от патентов — 
около 11 млн (9-е ме-
сто), с парковками пока 
туго — ноль рублей.

В общем рейтин-
ге округов ВАО пока  в 
самом центре, на почёт-
ном 5-м месте. Но вот 
какие выясняются де-
тали. В районах Коси-
но-Ухтомский и Перово 
за полгода не выявлено 
ни одного факта сдачи 
в аренду квартир.

Самый большой бо-
нус (14 млн 710 тыс. руб-
лей) получил район Го-
льяново, на 2-м месте — 
Новогиреево (8,1 млн), 
на 3-м — Вешняки (око-
ло 8 млн).

Михаил ПЕТРОВ

Самый высокий бонус в ВАО 
получил район Гольяново

На борту фонтана — гербы 16 районов ВАО

Владыка Пантелеимон (в центре) освятил плоды
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Новый двор — в Восточном, совре-
менная спортплощадка — в районе 
Соколиная Гора. Здесь благоустрой-
ство проведено с учётом предложе-
ний жителей.

Чтобы ваше пожелание было уч-
тено коммунальщиками, необходи-
мо написать заявление с изложени-
ем просьбы и отправить его либо в 
управу на имя главы, либо в ГКУ ИС. 

Кроме того, можно оперативно про-
информировать о своих предложени-
ях по благоустройству, позвонив на 
горячую линию главы управы. 

Программы формируются зи-
мой. Что не успеют сделать в этом 
году, постараются сделать в сле-
дующем. 

ВЛАСТЬ

На лысой поляне появился футбольный газон 

В районе Восточный на улице 9 Мая 
благоустроили двор

В районе Соколиная Гора на Мироновской улице капитально отремонтировали 
спортплощадку 

ДО И ПОСЛЕ

С
троительство в 
округе — тема для 
округа и перспек-
тивная, и больная 
о д н о в р е м е н н о. 

Именно поэтому в тече-
ние двух с лишним часов 
жители задавали вопросы 
про транспортные развяз-
ки, вылетные магистрали, 
шумозащитные экраны и 
разрытые котлованы.

Про шум 
на Открытом шоссе

— Уже сейчас перекрё-
сток Ивантеевская — Откры-
тое шоссе перегружен сверх 
меры: здесь конечные оста-
новки трамваев, автобусов, 
выход из метро «Улица Под-
бельского», грузовой и стро-
ительный транспорт. С 7 ча-
сов утра до 3 часов ночи в до-
мах, помимо шума, огромная 
вибрация. Что будет дальше?

— Сейчас идёт одновре-
менно реконструкция и 
шоссе Энтузиастов, и Щёл-
ковского шоссе. По Откры-
тому шоссе жители и го-
сти пытаются объехать эти 
участки Щёлковского шос-
се. В конце текущего — на-
чале следующего года мы 
запускаем две эти магистра-
ли, поэтому у вас нагрузка 
на Открытое шоссе умень-
шится. Я с вами абсолютно 
согласен в том, что в районе 
станции метро «Улица Под-
бельского» надо наводить 
порядок с маршрутными 
такси и упорядочить работу 
общественного транспорта. 
При проектировании ТПУ 
в районе улицы Подбель-
ского мы обязательно этим 
займёмся.

Про трамвай 
в Метрогородок

— Тяжёлый транспорт, ко-
торый возит грузы на строи-
тельство Северо-Восточной 
хорды, разбил трамвайные 
пути. Теперь трамваи не шу-
мят, а грохочут. Реконструк-

ция трамвайной линии не пла-
нируется?

— Две недели назад мы 
в префектуре вместе с 
Мосгортрансом слушали 
вопрос о реконструкции 
трамвайной линии, кото-

рая идёт в Метрогородок. 
Мы предложили внести 
изменения в готовый про-
ект, чтобы снизить шумы. 
В следующем году линия 
будет полностью рекон-
струирована.

Про гаражи
— Будут ли строить гаражи 

на улице Красный Казанец? 
Машины ставить некуда.

— Именно здесь прой-
дёт участок Северо-Вос-
точной хорды, и те гара-
жи, которые попадут под 
новое строительство, будут 
выкупаться в рамках 63-го 
постановления Правитель-
ства Москвы. Те, кто полу-
чит компенсацию, будут 
иметь возможность при-
обрести новые гаражи. В 
Вешняках есть где постро-
ить гаражи, но не все жи-
тели одобряют строитель-
ство. Например, можно 
было бы построить гараж 
на Снайперской, 4. Поэто-
му нужно найти компро-
мисс между жителями и ав-
толюбителями. Кстати, по-
сле того как построят Се-
веро-Восточную хорду, под 
эстакадами появятся сво-
бодные места. И «Гормост» 
будет организовывать там 
парковки.

Про зелёные 
насаждения

— Район Вешняки испыты-
вает большую техногенную 

нагрузку. Почему не засадить 
район деревьями? По Москве 
везде идут посадки.

— Из-за реконструкции 
Щёлковского шоссе и шос-
се Энтузиастов мы какое-
то количество зелёных на-
саждений теряем. Поэто-
му в этом году решили, 
что осенью сделаем массо-
вые посадки зелёных на-
саждений во всех районах 
округа. Поэтому ждём от 
жителей предложений, где 
бы было уместно и полезно 
сделать эти посадки и ка-
кие именно деревья и ку-
сты посадить. Обязатель-
но в конце сентября — на-
чале октября поработаем на 
эту тему с жителями и де-
путатами муниципальных 
собраний района. 

Про транспортно-
пересадочные узлы

— Жилую застройку района 
Вешняки загрузили перехва-
тывающими парковками, по-
чему Юго-Восток не возьмёт 
на себя часть нагрузки?

— Выхино — крупней-
ший торгово-транспорт-
ный пересадочный узел не 
только Москвы и России, 
но и Европы. Там средото-
чие общественного транс-
порта, метро, железной до-
роги. Мы начали наводить 
порядок по городским и 
коммерческим маршру-
там, проводим совещания 
с Мосгортрансом. Недавно 
на градостроительной зе-
мельной комиссии с уча-
стием Сергея Семёнови-
ча Собянина специали-
сты префектуры рассма-
тривали проект будущего 
ТПУ на предмет близости 
к жилому сектору. В про-
екте предусмотрено, что 
ТПУ может развиваться и 
в сторону Юго-Восточного 
округа. Мы ещё не раз с ар-
хитекторами будем возвра-
щаться к этой теме, чтобы 
сложный узел нормально 
функционировал и не до-

ставлял жителям Вешня-
ков проблем.

— Когда построят ТПУ «Но-
вокосино»?

— ГУП «Метрополитен» 
закончит строительство 
транспортно-пересадоч-
ного узла в 2016 году.

Про Выхинский рынок

— Когда откроют сельско-
хозяйственный рынок в Вы-
хине?

— Решением Перовско-
го суда на 90 суток прио-
становлена работа рын-
ка. Претензии Роспо-
требнадзора вызвало то, 
что за рынком распола-
гаются гаражи, в кото-
рых хранилась продук-
ция и жили продавцы. С 
этим мириться было нель-
зя. Неоднократно жители 
района Вешняки обраща-
лись с просьбой возобно-
вить работу на площадке 
на ул. Вешняковской, 12. 
Уже на этой неделе там на-
чали свою работу ярмарки 
выходного дня. А в буду-
щем на этом месте органи-
зуем рыночную торговлю.

Про бывший Черкизон

— Что будет на месте Чер-
кизовского рынка?

— Почти всё снесено, 
сейчас идёт вывод объек-
тов с Проектируемого про-
езда №890. Там на 80% — 
федеральная земля, на 20% 
— московская. На москов-
ской земле есть собствен-
ник, и с ним идут пере-
говоры. На федеральном 
участке территории рядом 
с Университетом физкуль-
туры (РГУФК) есть пла-
ны построить спортив-
ные объекты, общежитие. 
Сейчас префектура вместе 
с Министерством спорта 
и РГУФК рассматривают 
концепцию территории 
как средоточия спортив-
ных объектов.

Подготовила Мария ГУСЕВА

На Открытом шоссе 
станет меньше транспорта
И.о. префекта Всеволод Тимофеев ответил на вопросы жителей округа на встрече в Вешняках

У метро «Улица Подбельского» 
надо наводить порядок 
с маршрутными такси

Всеволод Тимофеев считает, что к началу следующего года 
транспортная ситуация в округе улучшится

Встреча продолжалась больше двух часов
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На прошлой неделе 
ничего не сгорело!

За прошедшую неделю в 
нашем округе не было ни 
одного крупного пожара. 
Горели только мусорные 
контейнеры, и пожарные 
выезжали их тушить. Наи-
большее количество по-
добных инцидентов было 
зарегистрировано в райо-
нах Богородское, Преобра-
женское и Измайлово.

Екатерина МИЛЬНЕР

ПОЖАРЫ

На Руднёвке ребёнок 
попал под «Ауди»

Вечером 13 августа води-
тель «Ауди А4», двигаясь по 
дворовому проезду у дома 
41 по улице Руднёвка в на-
правлении дома 39, сбил 
8-летнего мальчика, появив-
шегося из-за припаркован-
ной автомашины. Ребёнка 
доставили в детскую боль-
ницу с сотрясением мозга и 
переломом голени.

На 3-й Парковой 
«Газель» столкнулась 
со скутером

Днём 15 августа водитель 
«Газели» ехал по 3-й Парко-
вой улице со стороны Сире-
невого бульвара. Поворачи-
вая налево на Верхнюю Пер-
вомайскую, он столкнулся со 
встречным скутером «Хон-
да». При этом 28-летний ску-
терист получил ушибы голо-
вы и бедра. Пострадавшего 
увезли в 14-ю больницу.

Сбил 
на Вольной улице

Днём 15 августа молодой 
человек на мотоцикле «Хон-
да» двигался по Вольной 
улице от Окружного проезда 
в сторону проспекта Будён-
ного. Напротив дома 13 он 
не справился с управлением 
и наехал на женщину, кото-
рая шла по тротуару в том 
же направлении. 41-летнюю 
пострадавшую доставили в 
больницу с травмой головы 
и ушибом поясницы.

На Первомайской 
улице пострадал 
велосипедист

Днём 17 августа женщина, 
управляя автомобилем «Ми-
цубиси», ехала по Измайлов-
скому проезду. Поворачивая 
направо на Первомайскую, 
она сбила велосипедиста 
— 55-летнего мужчину. По-
страдавшего с переломом 
носа и рваной раной лица 
доставили в травмпункт при 
175-й поликлинике.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

В тот вечер смена спа-
сателей — Игорь Ро-
манов, Геннадий Ру-

зяков и Владимир Усов, 
как обычно, дежурили на 
поисково-спасательной 
станции «Косино». Стоя 
на пирсе, Геннадий обра-
тил внимание на молодую 
женщину, которая брела 
по берегу, чуть пошатыва-
ясь. Неожиданно дама на-
правилась прямо к воде и, 
не раздеваясь, кинулась в 
воду. Спасатели вызвали 
скорую и отправились на 
катере за пловчихой.

— Она плохо держалась 
на воде. Мы с коллегами 
втащили её на катер и сра-
зу обратили внимание, что 
она неадекватно себя ведёт, 
казалось, не понимает, что с 
ней происходит. Лишь имя 
своё назвала — Маша. 

Вскоре появились друзья 
спасённой женщины. Её 
спутник вёл себя агрессив-

но и набрасывался на спа-
сателей с оскорблениями. 
Он не смог вспомнить, что 
они пили… А Марию увез-
ли в больницу.

Геннадию Рузякову 52 
года, спасателем он рабо-

тает уже десять лет. До это-
го служил инкассатором в 
коммерческом банке. 

— У меня друзья спаса-
телями работали, вот и 
решил тоже попробовать 
себя. И не пожалел. 

А приключений на озе-
ре хватает. В общей слож-
ности этим летом спасате-
ли вытащили из воды бо-
лее десятка нетрезвых ку-
пальщиков.

Елена ХАРО

Геннадий Рузяков спас 
женщину на Белом озере 

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

На Зелёном проспекте 
напали на курьера 
интернет-магазина

Нападение произо-
шло днём, неподалёку от 
дома, куда курьер должен 
был доставить товар. Двое 
молодых людей, угро-
жая расправой, отняли у 
него деньги, 2 планшет-
ных компьютера и 3 мо-
бильных телефона, затем 
скрылись с места проис-
шествия. Задержать их 
удалось только на следу-
ющий день по приметам. 
Сейчас оба грабителя аре-
стованы. Оба безработ-
ные москвичи, одному из 
них 20 лет, второму — 18. 
Часть похищенного изъ-
ята.

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

Трое рабочих 
погибли 
на Семёновской 

Звонок в полицию посту-
пил около 6 часов утра. Муж-
чина сообщил, что напротив 
завода «Салют» в канализа-
ционном коллекторе пропа-
ли люди. Помимо полицей-
ских, к месту происшествия 
выехали спасатели и скорая 
помощь. Через десять минут 
из коллектора подняли трёх 
погибших мужчин…

По предварительной вер-
сии погибшие спустились в 
коллектор, который предна-
значен для забора техниче-
ской воды, чтобы перекрыть 
кран на трубопроводе. Погиб-
шие работали на поливомо-
ечных машинах, но, согласно 
инструкции, не должны были 
спускаться в коллектор. Что 
заставило их нарушить ин-
струкцию, предстоит выяс-
нить следователям из След-
ственного комитета по ВАО. 
А причину их смерти устано-
вят эксперты.

Екатерина МИЛЬНЕР

Задержаны 
трое грабителей 
с электрошокером

Вечером на жителя Завод-
ского проезда напали трое 
грабителей, вооружённых 
электрошокером. У мужчи-
ны забрали всё, что было 
при нём ценного. В результа-
те проведённых оперативно-
разыскных мероприятий со-
трудники уголовного розыска 
ОМВД по району Измайлово в 
23.00 задержали подозрева-
емых — безработных граж-
дан Таджикистана 23, 36 и 27 
лет  на 2-м Иртышском про-
езде. Часть похищенного и 
электрошокер изъяты. В от-
ношении мужчин возбуждено 
уголовное дело по ст. 162 УК 
РФ «разбой» и избрана мера 
пресечения в виде содержа-
ния под стражей.

Сотрудники УВД по ВАО об-
ращаются ко всем гражда-
нам, пострадавшим от про-
тивоправных действий задер-
жанных, с просьбой звонить 
по телефону (499) 461-1925 
или в службу «02».

Пресс-группа УВД по ВАО

Тело убитого молодо-
го человека обнаружи-
ли прохожие на улице Га-
ражной. В ходе следствия 
было установлено, что 
убитому 21 год и он граж-
данин Киргизии. Послед-
ними, кто видел его жи-
вым, были знакомые, про-
живающие на 3-й улице 
Соколиной Горы, к кото-
рым он приехал в гости. 
Вечером парень вышел 
от них и пошёл к метро 

«Шоссе Энтузиастов»…
Версию об убийстве из 

корыстных побуждений 
следователи сразу от-
вергли: в карманах уби-
того обнаружились день-
ги и мобильный телефон 
с гарнитурой. Эксперты 
насчитали на его теле не 
менее 60 ножевых ране-
ний, что дало возмож-
ность предполож и ть: 
преступление соверше-
но на почве расовой не-

нависти. На это, по мне-
нию следователей, ука-
зывает и тот факт, что у 
молодого человека отре-
зали ухо. Как пояснили в 
правоохранительных ор-
ганах, в компаниях лю-
дей, которые совершают 
расовые убийства (по-
просту говоря, у скинхе-
дов. — Е.М.), ухо потер-
певшего может являться 
неким доказательством 
совершённого убийства 

для отчёта перед «руко-
водителями».

Расследование дела про-
должается, лица, совер-
шившие преступление, 
не установлены. Предпо-
ложительно их было двое.

Следственный комитет 
просит откликнуться лиц, 
обладающих информаци-
ей по данному преступле-
нию. Обращаться по теле-
фону (499) 367-1790. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Зверское убийство на Гаражной

Намик Гусеинов был 
задержан в прошлом 
году за организацию не-
законного пребывания 
иностранцев в России. 
Полиция обнаружила, 
что он принял на работу 
двух граждан Узбекиста-
на и двух — Киргизии, 
не имеющих официаль-
ных разрешений на ра-
боту. Им даже выплачи-
валась зарплата — от 14 
до 25 тыс. рублей. Жили 
они в том же автосерви-
се, где и работали.

Преображенский рай-

онный суд приговорил 
Гусеинова к наказанию 
в виде штрафа в размере 
150 тыс. рублей. Как по-
яснила заместитель про-
курора Анна Степанова, 
мягкость наказания об-
условлена тем, что муж-
чина совершил престу-
пление впервые. По со-
временному законода-
тельству за организацию 
незаконной миграции  
можно получить нака-
зание до 2 лет лишения 
свободы.

Екатерина МИЛЬНЕР

Сотрудник автосервиса 
на Щёлковском шоссе оштрафован
за трудоустройство нелегалов Сообщение о похище-

нии поступило днём через 
службу «02». Пожилая жен-
щина рассказала, что на 
улице Руднёвке неизвест-
ные схватили и насильно 
посадили в чёрный джип её 
внуков: пятилетнего маль-
чика и трёхлетнюю девоч-
ку. Бабушка предполагала, 
что похищение организо-
вала их мать, которая раз-
велась с её сыном. Для по-
иска детей в городе был вве-
дён план «Перехват», и ве-
чером на Можайском шоссе 

джип задержали. Малы-
шей в машине уже не было. 
Лишь к ночи сотрудники 
уголовного розыска УВД 
по ВАО установили место-
нахождение мальчика и де-
вочки — они действитель-
но были со своей матерью. 
Все материалы направлены 
в подразделение окружно-
го Следственного комите-
та, где будет принято про-
цессуальное решение.

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

Перовский районный 
суд начал рассмотрение 
уголовного дела в отноше-
нии жителя нашего окру-
га, который заказал быв-
шего мужа своей сожи-
тельницы. Искал килле-
ра он через знакомых. И 
вскоре нашёл человека, 
который согласился совер-
шить убийство за 500 тыс. 
рублей. Заказчик не знал, 
что «киллер» на самом деле 
сотрудничает с полицией.

Сейчас ему предъявлено 

обвинение по нескольким 
статьям Уголовного ко-
декса. Одна из них — «ор-
ганизация приготовления 
к умышленному причине-
нию смерти другому чело-
веку по найму, с учётом, что 
преступление не было до-
ведено до конца по не за-
висящим от него обстоя-
тельствам». Предусмотрен-
ное наказание — лишение 
свободы вплоть до пожиз-
ненного заключения.

Екатерина МИЛЬНЕР

Похищенные на Руднёвке дети 
обнаружены

В Перовском суде рассмотрят дело 
о заказе на убийство 

Геннадий Рузяков раньше работал инкассатором
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В редакцию обратился 
Анатолий Лазарев из Со-
кольников. Он произвёл 
нехитрый расчёт: сколько 
секций должно быть в ба-
тарее отопления, чтобы в 
квартире было тепло. Дело 
в том, что с июня в его 
доме 1а на улице Малой 
Остроумовской идёт вы-
борочный капитальный 
ремонт. В квартирах сре-
зали чугунные радиаторы 
и собираются устанавли-
вать новые биметалличе-
ские Rifar. В двухкомнат-
ной квартире Анатолия 
Лазарева были чугунные 
батареи из 29 секций. Те-
перь же подрядная орга-
низация ООО «Инжини-
ринг групп» предлагает 
установить биметалличе-
ские радиаторы из 14 сек-
ций. По мнению читате-
ля, в квартире зимой бу-
дет холоднее. «Теплоотда-
ча одной чугунной секции 
по ГОСТу — 160 Вт, а би-
металлической — 204 Вт. 

В результате общее коли-
чество получаемого теп-
ла после замены батарей 
уменьшится с 4600 Вт до 
2856 Вт, — утверждает он. 
— Фирма ООО «Инжини-
ринг групп» всю инфор-
мацию держит в секрете, 
телефоны, указанные на 
стенде возле дома, не от-
вечают. Найти виновных 
в ошибочных расчётах не 
удалось. Помогите».

Мы обратились с вопро-
сом к поставщику тепла — 
ОАО «Московская объе-
динённая энергетическая 
компания». Руководитель 
филиала №4 «Восточный» 
ОАО «МОЭК» Николай 
Дразжев был краток:

— Если проект рекон-
струкции системы отопле-
ния согласован с нами и в 
документе стоит наша пе-
чать и подпись должност-
ного лица, то все расчёты 
подрядчика по количеству 
секций радиаторов верны. 

Что ж, пожалуй, постав-

щика тепла сложно заподо-
зрить в желании поставлять 
меньше тепла в дом. Скорее 
наоборот, им было бы вы-
годно, чтобы в квартире сто-
яло больше батарей, и мы бы 
тратили больше тепла. 

Также мы попросили 
прокомментировать си-
туацию ведущего инже-
нера Дирекции ЖКХиБ 
ВАО Татьяну Магдыч:

— ГОСТ чугунного ра-
диатора сегодня другой — 
135 Вт, — пояснила она. — 

Это будет небольшая поте-
ря. Но сегодня в этом доме 
ведутся ремонтные рабо-
ты, в число которых вхо-
дят замена прохудившей-
ся кровли, ремонт чердач-
ных помещений, фаса-
дов, будут заменены окна 
в подъездах. Всё это позво-
лит сохранить температур-
ный режим в квартирах на 
прежнем уровне.

Что ж, поживём — уви-
дим.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

П
рограмма теку-
щего ремонта 
подъездов долж-
на быть заверше-
на к 1 сентября. 

В этом году работы впер-
вые ведутся на средства 
управляющих компаний, 
раньше деньги на «косме-
тику» парадных выделял 
город. Как выяснилось, 
для большинства УК за-
дача оказалась сложной.

Помешала зима

— Всего в округе к нача-
лу осени должен быть от-
ремонтирован 7451 подъ-
езд, но пока сдано чуть 
больше 4,5 тысячи, — го-
ворит начальник отде-
ла эксплуатации и ре-
монта жилищного фонда 
управления ЖКХ и бла-
гоустройства префектуры 

ВАО Александр Кабанов. 
— На многих идут работы, 
где-то  фактически завер-
шены, но жилищная ин-
спекция пока их не при-
нимала.

В префектуре называ-
ют две основные причины 
срыва сроков. Во-первых, 
затяжная зима привела к 
тому, что ремонт начали 
позже. Некоторые виды ра-
бот — например, покраску 
или замену входных групп 
и окон на лестничных клет-
ках — в мороз выполнять 
нельзя, и рабочие были вы-
нуждены ждать потепле-
ния. Во-вторых, програм-
ма на редкость масштабная, 

объём работ колоссальный, 
и вовремя справиться с ним 
крайне тяжело.

УК работает 
с дефицитом бюджета

В управляющих ком-
паниях признаются: ре-
монтировать подъезды на 
свои деньги действитель-
но непросто. 

— У нас по программе 
252 объекта, сделано из 
них 147, — рассказала ди-
ректор ДЕЗа района Ива-
новское Надежда Куль-
кова. — Это действитель-
но очень много. Но есть 
ещё один момент. Бюджет 

управляющей компании 
складывается из средств, 
которые вносят жители, 
и городской субсидии. 
Эта субсидия поступает 
к нам равномерно в тече-
ние года, а ремонт требуют 
сделать за 9 месяцев. В ре-
зультате на работу в подъ-
ездах ДЕЗ тратит деньги, 
которые должны направ-
ляться на эксплуатацию 
домов. Но и саму эксплу-
атацию ведь никто не от-
менял. Отсюда — дефицит.

Что им грозит?

Теоретически к тем 
компаниям, которые не 
успели закончить ремонт 
к сентябрю, можно было 
бы применить меры фи-
нансового воздействия. 

Например, приостано-
вить субсидирование. Но 
в префектуре понимают: 
конечно, проблему это не 
решит, а только усугубит.

— Мы стараемся идти 
навстречу, помогать, по-
скольку понимаем, что 

не всегда виноваты толь-
ко УК, — заверил Каба-
нов.

Пока предполагается, 
что программу всё-таки 
закончат к середине или 
к концу осени.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА 

Холодно и денег не хватает
Что помешало управляющим компаниям отремонтировать подъезды в срок

Утверждён 
порядок 
установки 
ограждений 
во дворах 

Правительством Мо-
сквы утверждён порядок 
установки ограждений в 
дворах, например авто-
матических шлагбаумов. 
Для его установки необ-
ходимы решение собра-
ния собственников по-
мещений в доме, зафик-
сированное в протоколе, 
а также проект размеще-
ния устройства. Собрание 
назначает ответственного 
за «продвижение» реше-
ния. Он направляет доку-
менты на согласование 
в Совет депутатов муни-
ципального округа. В те-
чение 30 дней депутаты 
принимают решение, от-
вет присылают в пятид-
невный срок. 

Ограждения устанавли-
вают за счёт собственни-
ков помещений. Они обя-
заны обеспечить беспре-
пятственный въезд по-
жарных, полиции, скорой 
помощи, коммунальных и 
других экстренных служб 
во двор. 

Если же возникает не-
обходимость демонти-
ровать или передвинуть 
шлагбаум из-за ремон-
та или благоустройства, 
то, как сообщила пресс-
секретарь филиала ГКУ 
«Дирекция ЖКХиБ ВАО» 
Ксения Добролюбова , 
эти работы выполняют-
ся подрядной организа-
цией за счёт городского 
бюджета. Ограждения, 
конечно, нужны. Другой 
вопрос: почему нерегу-
лярно ходят трамваи? 
Может, ввести жёсткое 
расписание, как на элек-
тричках?

Мария ДОНЦОВА 

Батареи просят огня
Житель Сокольников посчитал, 
что 14 биметаллических радиаторов 
не согреют его зимними ночамиО строительстве 

поликлиники
На публичные слушания 

представляются материалы 
по обоснованию градостро-
ительного плана земельно-
го участка (ГПЗУ) для осу-
ществления строительства 
поликлиники по адресу: Из-
майловский просп., 63, 65, 
67. Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний представле-
ны на экспозиции по адре-
су: 5-я Парковая ул., 16, каб. 
18 (управа района Измайло-
во). Экспозиция открыта с 28 
августа по 4 сентября 2013 
года в будние дни с 17.00 до 
19.00, в субботу — с 10.00 
до 12.00. На выставке прово-
дятся консультации по теме 
публичных слушаний.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
11 сентября в 19.00 по адресу: 
8-я Парковая ул., 9/15 (актовый 
зал Математического коллед-
жа). Регистрация участников 
— с 18.30.

О проекте межевания 
квартала

На публичные слушания 
представляется «Проект ме-
жевания территории кварта-
ла района Измайлово, огра-
ниченного Измайловским 
проездом, 3-й Прядильной 
улицей, Никитинской улицей, 
2-й Прядильной улицей».

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции по адресу: 5-я Пар-
ковая ул., 16, каб. 18 (управа 
района Измайлово). Экспози-
ция открыта с 28 августа по 
4 сентября 2013 года, в буд-
ние дни — с 17.00 до 19.00, 
в субботу — с 10.00 до 12.00. 
На выставке проводятся кон-
сультации по теме публичных 
слушаний.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состо-
ится 12 сентября в 19.00 
по адресу: Никитинская ул., 
7 (актовый зал ГБОУ СОШ 
№ 707). Регистрация участни-
ков — с 18.30.

Кирпич — бар, раствор — йок

В нашем подъезде ремонт длится три недели: 
строители либо голубей кормят, либо сидят в 
подъезде, курят и из газет вырезают звёздочки. 

Вот такой у нас красивый подъезд.
Олеся, жительница ул. Ивантеевской, 11, корп. Б

ПИСЬМО В ТЕМУ

Затяжная зима привела к тому, 
что ремонт начали позже

В районе Измайлово

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ

Лучше сомневаться летом, чем мёрзнуть зимой
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Г-н Овчинников сооб-
щил 28 июля на портал 
«Москва — наш город», 
что на парковочном ме-
сте около дома 12, корп. 
1, на 2-й Пугачёвской об-
разуется провал в ас-
фальте. «Видно, что про-
сто перекладка асфальта 
тут не поможет», — пи-
шет преображенец. 

2 августа глава упра-
вы района Преображен-
ское Е.Ланько сообщи-

ла, что указанный недо-
статок устранён силами 
подрядной организации.

«Кто так асфальт кла-
дёт! — возмутился г-н 
Овчинников. — Если вы 
считаете, что таким спо-
собом, который отражён 
на моих фотографиях 
промежуточного резуль-
тата, можно восстано-
вить асфальтобетонное 
покрытие, то вы не пра-
вы. Снять часть асфаль-

та и им закидать яму — 
это не выход. Более того, 
на фотографиях исправ-
ленного участка отчётли-
во видны трещины в све-
жем асфальте и вмятины 
на тех же самых местах. 
Настоятельно прошу пе-
ределать с соблюдением 
всех требований ГОСТа и 
других правил». 

7 августа все недодел-
ки были устранены.

Виктор НИКОЛАЕВ

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»:
GOROD.MOS.RU
1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме во дворе 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители вла-
стей должны опубликовать 
официальный ответ 

На 2-й Пугачёвской подрядчика учили 
правильно класть асфальт

Окончание. 
Начало на стр. 1

Кто попадает 
под машины 

С начала года в округе 
погибли в ДТП 2 ребёнка 
и получили травмы ещё 52 
(в прошлом году за тот же 
период были ранены 64 ре-
бёнка).

26  из 52 раненых — де-
ти-пешеходы. А в про-
шлом году пешеходы сре-
ди пострадавших детей и 
вовсе составляли боль-
шинство: 39 из 64.

Из 16 детей, попавших 
под машины, гуляя без 
взрослых, по собственной 
неосторожности постра-
дали 10. Самая распро-
странённая причина — 
выход на проезжую часть 
в не предназначенном для 
этого месте перед близко 
идущим транспортом. От-
дыхая за городом, дети от-
выкают и от необходимо-
сти искать ближайший 
переход, и от привычки 
смотреть по сторонам пе-
ред выходом на дорогу!

Но из 10 детей, которые 
гуляли с родителями, по-

страдали по вине самих 
родителей 6, и в послед-
ние годы этот показатель 
не снижается. Получает-
ся, что для ребёнка, хо-
рошо усвоившего ПДД в 
школе, перейти дорогу од-
ному зачастую безопаснее, 
чем вместе с мамой или ба-
бушкой, которые эти пра-
вила игнорируют!

10 детей-пешеходов по-
страдали по вине водите-
лей. Объясните детям, как 
важно смотреть по сторо-
нам, переходя улицу, даже 
если вы идёте по переходу 
и вообще всё делаете пра-
вильно.

Под колёса чаще попа-
дают не на оживлённых 
магистралях, а на тихих 
улочках рядом с домом, 
где привычная обстанов-
ка притупляет бдитель-
ность. Чаще всего наез-

ды на детей происходят с 
15.00 до 19.00.

Детское кресло — 
не формальность

Треть пострадавших де-
тей — пассажиры авто. 23 
марта произошло ДТП, 

что называется, из ряда 
вон: на 15-й Парковой 
погиб ребёнок, которо-
го решил прокатить пья-
ный отец. Водитель авто-
мобиля «Опель Зафира», 
двигаясь от Измайловско-
го бульвара в направлении 
Сиреневого бульвара, вы-
ехал на встречную. Там 
«Опель» столкнулся с дву-
мя автомобилями, а затем 
с большой силой врезался 
в фонарный столб, кото-
рый от удара переломился 
у основания. В результате 
12-летний мальчик, ехав-
ший непристёгнутым на 
переднем пассажирском 
сиденье «Опеля», погиб 
на месте.

Общая по округу стати-
стика: в 8 случаях из 17 де-
тей везли непристёгнуты-
ми, без специальных дет-
ских кресел.

Кстати, чтобы образу-
мить родителей, законода-
тели придумали новый ар-
гумент: с 1 сентября штраф 

за нарушение правил пере-
возки детей повышается с 
500 до 3 тыс. рублей.

Александр КАРЧЕВСКИЙ

Дети отвыкли от города
Сентябрь — один из самых опасных месяцев для юных пешеходов

На окружной комиссии по 
безопасности движения об-
судили планы на 2014 год.

Очередное заседание ко-
миссии по БД прошло в пре-
фектуре в августе. Одобрен 
ряд предложений по улучше-
нию организации движения, 
большинство из которых ре-
ализуют в следующем году.

На Лухмановской, 34, в 
2014 году появится нерегу-
лируемый пешеходный пе-
реход, перед которым уста-
новят дорожные неровно-
сти. Помимо этого, их реше-
но установить у пересечения 
1-го Лучевого и Поперечного 
просеков.

По пяти адресам: Но-
вокосинская ,  29 -31 ; 
Б.Семёновская, 21; Зелёный 
просп., 60; Ивантеевская, у 
дома 5 на Открытом шоссе; 
Новокосинская, 47, — уста-
новят столбики, препятству-
ющие въезду машин на тро-
туар.

На пешеходном переходе 
на Новогиреевской, 1/84, у 
60-й горбольницы, планиру-
ют обновить дорожные знаки 
и установить светофор.

На Бирюсинке от Щёлков-
ского шоссе до Амурской за-
претят движение грузовиков, 
установив соответствующие 
знаки. На перекрёстке пло-
щади Журавлёва и Нижнего 
Журавлёва переулка устано-
вят знак «Тупик».

Две соседние параллель-
ные улицы — Глебовскую и 
Детскую — разгрузят, сделав 
односторонними: на Глебов-
ской организуют движение в 
сторону бульвара Рокоссов-
ского, на Детской — в обрат-
ном направлении.

На пересечении 1-й Рыбин-
ской улицы и улицы Лобачи-
ка установят дорожное зер-
кало, чтобы водителям легче 
было заметить машины, при-
ближающиеся по пересекае-
мой дороге.

В ближайшее время ре-
шено рассмотреть возмож-
ность строительства новой 
дороги — от пересечения 
улиц Кожуховской и Каскад-
ной до Лухмановской. Стро-
ить её предполагается за счёт 
средств, сэкономленных на 
капремонте дорог округа.

Василий ИВАНОВ

Движение по улицам 
Глебовской и Детской 
будет односторонним

На улицах Б.Черки-
зовской, Стромын-
ке и Русаковской 

огородили трамвайные 
остановки со стороны про-
езжей части решётками. 
Людям с палочками прихо-
дится стоять — очень муча-
емся. Нельзя ли каким-то 
образом установить на 
трамвайных остановках ла-
вочки для инвалидов? 

Надежда Павловна, 
ул. Халтуринская, 18

В редакцию поступило 
несколько подобных обра-
щений. 

В этом году после рекон-
струкции трамвайных путей 
и проезжей части на улицах 
ВАО часть посадочных плат-
форм сделали высокими 
(до 40 см) и огородили их. 

Люди жалуются, что там нет 
ни лавочек, ни навесов, то 
есть обычного остановочно-
го павильона, прислониться 
и поставить сумку некуда. 

Ограждения, конечно, 
нужны. Но возникает дру-
гой вопрос: почему нерегу-
лярно ходят трамваи? Мо-
жет, ввести жёсткое распи-
сание, как на электричках? 

Да и некое приспособле-
ние, на которое можно было 
бы присесть или поставить 
тяжёлые сумки придумать, 
наверное, несложно. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Мы отправили обраще-
ние в ГУП «Мосгортранс», 
официальный ответ будет 
опубликован. Ждём и ва-
ших предложений по этой 
проблеме

На новых остановках 
очень неудобно ждать трамвай

Дети чаще попадают 
под колёса машин 
на тихих улочках рядом с домом

Готовится новый вариант 
прохождения участка Тре-
тьего пересадочного кон-
тура, который обойдёт сто-
роной метро «Сокольники». 
Об этом сообщил началь-
ник управления внеулично-
го транспорта Москомархи-
тектуры Максим Васильев на 
встрече и.о. префекта Все-
волода Тимофеева с жите-
лями округа.

— Учитывая большое ко-

личество писем граждан, 
а также то, что префекту-
ра поддержала обращения 
жителей, мы прорабатыва-
ем сейчас альтернативный 
вариант прохождения Тре-
тьего пересадочного конту-
ра, минуя «Сокольники». К 
ноябрю представим в пре-
фектуру новую схему трас-
сировки, — сообщил Мак-
сим Васильев.

Мария ГУСЕВА

Третий пересадочный контур 
метрополитена может миновать 
«Сокольники»

Детей нужно научить быть осторожными
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П
о словам совет-
ника окружно-
го Управления 
о бра з ов а н и я 
Эры Говоровой, 

ещё в 2010 году очередь в 
садики округа составляла 
2800 мест. В 2011 году было 
уже 2500 непристроенных 
малышей. В 2012 году все-
го около одной тысячи де-
тей нуждались в детском 
садике, и то это в основ-
ном дети ясельного воз-
раста, до трёх лет. 

Каким же образом уда-
лось решить проблему 
очередей? Ведь количе-
ство детей, посещающих 
сады, увеличилось с 45 
тысяч два года назад до 49 
тысяч в этом году.

Садиков стало больше

Мера первая и самая 
серьёзная — открытие 
новых детских садов. 
По данным окружного 
Управления образования, 
каждый год в округе от-
крывается по 6-10 детских 
садов и дошкольных от-
делений школ. Вновь по-
строенные садики, как 
правило, присоединяют-
ся к существующим са-
дам, и у одного сада может 
быть 7 зданий и 700 вос-
питанников, как, напри-
мер, у сада №2280 в Из-
майлове. Садик-гигант! 

Другие сады становят-
ся дошкольными отделе-
ниями школ. Из-за слия-
ния с ними и другими уч-
реждениями количество 
садиков номинально ста-
ло меньше — пару лет на-
зад было 275, сейчас 266. 
После очередного объеди-
нения в комплексы фор-
мально останется всего 
103 сада. Но фактически 
мест и зданий стало на-
много больше.

Двойники 
вышли из тени

Пожалуй, самой ценной 
мерой столичных властей 
за последние два года ока-
залась электронная запись 
в сады и первые классы. 
Результаты видны сразу.

По словам Эры Говоро-
вой, до электронной запи-
си родители записыва-
ли детей одновременно в 
несколько детских садов, 
да ещё в разных округах, 
отследить это было слож-
но. Электронная запись 
сразу выявила фактиче-
скую картину потребно-
сти в местах. А единая си-
стема по Москве техниче-
ски отсеяла двойников из 
очереди.

Электронная запись 
очень помогает специа-
листам в распределении 
мест и комплектации 

групп: поскольку стала 
видна потребность жи-
телей, то теперь реакция 
стала гибкой. Например, 
если в районе Халтурин-
ской улицы большая по-
требность в группах трёх-
леток, а в садах, которые 
ближе к станции метро,  
нужда в ясельных (до трёх 
лет) группах, то действия 
простые: в одних садах от-

крывают дополнительные 
ясельные группы, в дру-
гих  уменьшают их число.

Ведомственные сады 
передают городу

Город принимает на ба-
ланс ведомственные сады 
и включает их в единую 
систему — эта мера позво-
лила серьёзно уменьшить 

очереди. Почему? Ведом-
ственные сады работали 
не на полную мощность, 
некоторые стояли забро-
шенными, в других были 
общежития.

Например, в прошлом 
сентябре принят на ба-
ланс ведомственный са-
дик на ул. Кирпичной, 50 
(Соколиная Гора), кото-
рый по проекту рассчитан 

на 4 полноценные детские 
группы, но там было всего 
35 малышей. Сейчас туда 
ходит 100 человек!

4 детсада в Измайлове и 
Восточном Измайлове пе-
редал округу Морфлот. И 
теперь на месте развалив-
шегося здания одного из 
них (на Верхней Перво-
майской, 67) строится но-
вый детсад на 220 мест. Он 
откроется в сентябре-ок-
тябре.

Полдня в саду — 
тоже выход

— Мамочки с детьми до 
трёх лет, которых нельзя 
отдать в группу на «по-
стоянку», могут водить 
малышей в центры игро-
вой поддержки, семей-
ные детские сады, леко-
теки (для детей с наруше-
ниями здоровья), группы 
кратковременного пребы-
вания. Такого разнообра-
зия мест, куда можно при-
вести малышей, в округе 
раньше не было, — обра-
щает внимание Эра Сера-
фимовна.

Так, пользуются боль-
шой популярностью у ро-
дителей центры игровой 
поддержки садов №1035 
(Ивановское) и №225 (Го-
льяново).

Мария ГУСЕВА

С внешкольных 
занятий сняли 
ограничения

Сняты ограничения на за-
пись ребёнка в бесплатные 
кружки и секции через пор-
тал госуслуг pgu.mos.ru/ru/ 

Об этом сообщила началь-
ник Восточного окружного 
Управления образования Та-
тьяна Банчукова на встрече 
с жителями округа.

Ранее ограничения выра-
жались в том, что записать 
ребёнка на внешкольные 
занятия через портал мож-
но было только на 4-6 ча-
сов в неделю. Объяснялось 
это заботой о здоровье ре-
бёнка, чтобы не перегрузить 
его психически и физически 
«сверхурочкой». 

Однако теперь родители 
сами станут решать, сколь-
ко часов в неделю ребёнок 
будет ходить на плавание, 
рисовать, заниматься музы-
кой и играть в футбол. Воз-
можно, власти резонно ре-
шили, что лучший отдых для 
ребёнка — это смена вида 
занятий.

Те родители, у которых 
нет возможности записать 
ребёнка в кружок или сек-
цию через портал госуслуг, 
могут сделать это прямо в 
школе или в том досуговом 
учреждении, которое вы-
брали.

Записываться в кружки и 
секции можно круглый год. 
В те кружки, которые ребё-
нок уже посещает, повтор-
ная запись не требуется.

Мария ГУСЕВА

Этой очереди теперь нет
За два года дефицит мест в детсадах Восточного округа свели к нулю

С
тарое здан ие 
школы №446, 
п о с т р о е н н о е 
ещё в 1938 году, 
пришлось сне-

сти, и в 2011 году было 
начато строительство 
нового корпуса. И вот 
теперь школа готова 
принять учеников. 

Школа построена по 
единственному в Рос-
сии проекту. Её можно 
назвать лесной: здание 
удачно вписывается в 
окружающий ландшафт. 
Два корпуса школы рас-
полагаются полукругом, 
и панорамные окна от-
ражают липовую аллею, 
которую удалось сохра-
нить. Не зря школа име-
ет статус «с углублённым 
изучением экологии».

В понедельник в но-
вом здании побыва л 
врио мэра Москвы Сер-
гей Собянин. 

«Уника льная школа 
для Москвы. В первый 
раз мы реализуем такой 
проект», — заявил он.

По словам директо-
ра школы Ирины Шаху-
риной, новое здание в 3 
раза больше прежнего и 
рассчитано на 400 уча-
щихся.

При ст роительстве 
была применена фасад-
ная система «Тёплый 

дом», установлены энер-
госберегающие окна, 
крыша покрыта энер-
гоэффективной кров-
лей, оборудована систе-
ма кондиционирования.

— Все кабинеты ши-
рокие, потолки 3,80 вы-
сотой. Благодаря этому 
классы хорошо освеща-
ются естественным све-
том, — радуется Ири-
на Ивановна. — Шко-
ла необыкновенная, за-
круглённая, в ней нельзя 

потеряться, нет острых 
углов. Все помещения 
очень легко соединяют-
ся друг с другом. 

Один корпус учебный 
— только кабинеты. А во 
втором корпусе, состоя-
щем из четырёх этажей, 
располагаются столо-
вая, танцевальный зал, 
спортзал, библиотека, 
зал дискотечных тан-
цев с соответствующим 
оборудованием и боль-
шой актовый зал на 260 
мест. 

— Раньше у нас не было 
актового зала, — продол-
жает директор, — прихо-
дилось для этого исполь-
зовать две классные ком-
наты. Сейчас же актовый 
зал полностью оборудо-
ван под все творческие 
задачи детей. 

Также стал значитель-
но больше спортзал и по-
явился особый зал с вы-
ходом на крышу первого 
этажа, в котором можно 
проводить занятия на от-
крытом воздухе.

— Вместе с новой 
просторной библиоте-
кой мы получили ещё и 
медиатеку. Теперь дети 
имеют возможность ра-
ботать на компьютерах 
и мультимедийном обо-
рудовании.

Мария ГУСЕВА

Потолки высокие, окна большие 
На площади Журавлёва открыли экологическую школу

Школа №446 построена 
по единственному в России 
проекту

Врио мэра приехал проверить качество строительства

m
os

.ru

m
os

.ru
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В 2012 году в Восточном 
округе было отремонти-
ровано 10 учреждений со-
циальной защиты. В ЦСО 
«Вешняки» отремонтиро-
вали фасад и благоустро-
или территорию. В цен-
тре социального обслу-
живания «Новогиреево», 
а также в УСЗН районов 
Гольяново и Соколиная 
Гора отремонтировали, 
в частности, все поме-
щения. А в ЦСО «Голья-
ново» сделан частичный 
ремонт подвала (там пла-
нируют обустроить со-
ляную пещеру), а также 
оборудованы два допол-
нительных туалета для 
клиентов центра. В «Пе-
ровском» сделали ремонт 
помещений отделения со-
циальной помощи семье и 
детям; заменили витраж-
ное остекление фасада. 

В УСЗН района Север-
ное Измайлово заверши-
ли комплексный капи-
тальный ремонт поме-
щений. Также ряд работ 
выполнен в УСЗН райо-
нов Перово и Новокоси-
но, а также в окружном 
Социально-реабилита-
ционном центре (СРЦ) 
для несовершеннолетних. 

В ЦСО в Вешняках и в 
Восточном Измайлове вы-
борочный капремонт уже 
сделали, а в ЦСО «Соколь-
ники» ремонт завершают.

Также в 2013 году пла-
нируют закупить мебель 
и оборудование для 21 уч-
реждения соцзащиты на-
селения. 

Ольга ВЛАДИМИРОВА

В 
квартире у Ва-
силия Ивано-
вича Дежурова 
на улице с бо-
дрым названи-

ем Утренняя около меся-
ца назад управа района 
Новогиреево сделала бес-
платный ремонт. Теперь 
«антикварная» польская 
люстра из 1980-х и шкаф 
периода застоя красуются 
на фоне новеньких обоев 
и свежевыкрашенного 
потолка. А ещё недавно 
квартира была в печаль-
ном состоянии. 

Последний раз эти сте-
ны видели ремонт в 1991 
году. Тогда ветеран делал 

его сам. Потом уже не 
было ни возможности, 
ни здоровья. И обои уже 
обтёрлись, и ванна пошла 
ржавчиной, да тут ему по-
звонили из Управления 
социальной защиты. 

— Да же непривы ч-
но —  столько заботы, 
— удивляется Василий 
И ванови ч. — Сп ро-
сили, не нужна ли по-
мощь. Когда узнали, в 
каких условиях я живу, 
предложили сделать ре-
монт. А я ещё долго от-
казывался. 

Это правда. Работни-
кам управы района Но-
вог иреево при ш лось 

долго упрашивать 
ветерана, чтобы 
прислать к нему 
рабочих. Оказы-

вается, такая ситуация 
не редкость.  

Василию Ивановичу 85 
лет. Он участник Вели-

кой Отечественной вой-
ны. Служил на Карпатах 
в войсках Министерства 
госбезопасности, воевал с 

бандеровцами. Для него, 
как и для многих пожи-
лых людей, ремонт — це-
лое испытание. 

Окраска дверей, бата-
рей и труб, замена по-
доконников, плинтусов, 
обоев, ремонт окна — всё 
сделали за две недели и 
«разорили» бюджет все-
го на 150 тыс. рублей.  

Подрядчик, кстати, ста-
рался удовлетворить за-
просы ветерана: обои, на-
пример, вместе с рабочими 
ездила покупать внучка 
Дежурова, а ванну Васи-
лий Иванович попросил 
чугунную. Сделали. 

Однако XXI век в эту 
квартиру пробрался не 
полностью. Уговарива-
ли всем миром Дежуро-
ва поставить пластико-
вые окна — всё без толку. 

— А зачем? Эти ещё лет 
30 простоят! — отвечал 
Василий Иванович.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Быстро, качественно 
и бесплатно
Как в квартире ветерана Василия Дежурова делали ремонт

Пластиковые окна 
ветеран ставить 
не разрешил

В День знаний в райо-
не Восточное Измайло-
во по адресу: 15-я Парко-
вая, 22, откроется новое 
здание ДОУ №276. Садик 
рассчитан на 220 мест. Он 
построен по заказу Пра-
вительства Москвы на 
бюджетные средства.

По словам пресс-службы 
корпорации «Главмос-
строй», которая строи-
ла этот и ещё ряд детских 
дошкольных учреждений 
в округе, сад построен по 
типовому, но хорошо себя 
зарекомендовавшему про-
екту. Здание возведено из 
утеплённых железобетон-
ных панелей. Внутренняя 
отделка — из экологически 
чистых материалов.

Садик разделён на бло-
ки для 12 возрастных 
групп, есть медпункт, 
столовая, физкультур-
ный и музыкальный залы 
и даже бассейн.

На прилегающей тер-

ритории обустроены 
физкультурная и игровые 
площадки с теневыми на-
весами (верандами) и ма-
лыми игровыми формами.

Это один из семи детса-
дов, которые планируют 
открыть в округе в новом 
учебном году.

Мария ГУСЕВА

В Восточном Измайлове открывается 
новый детский сад

В Гольянове 
появится 
соляная 
пещера
В ЦСО округа 
делают ремонт 
и меняют мебель

Эти обои лично выбирала внучка Василия Дежурова

Открытия ФОКа на ул. 
Ткацкой,  26, местные жите-
ли ждали с 2008 года. Основ-
ной специализацией физ-
культурно-оздоровительно-

го комплекса будут занятия 
большим теннисом. Зда-
ние, похожее на ангар, жёл-
то-серого цвета включает в 
себя теннисные корты, раз-

девалки, душ и другие поме-
щения. В здании предусмо-
трена современная система 
вентиляции.

Мария ХАБАРОВА

В ФОКе на Ткацкой будут заниматься 
большим теннисом

В новом садике есть медпункт, столовая и даже бассейнДолгожданный ФОК скоро откроется
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И.о. префекта ВАО Все-
волод Тимофеев распоря-
дился выделить на ярмар-
ках выходного дня как 
минимум по 4 дополни-
тельных места для жи-
телей округа, желающих 
продать излишки своего 
урожая.

Корреспондент «ВО» 
решила проверить, вос-
пользовались ли дачни-
ки такой возможностью, 
и побывала на ярмарке в 
районе Перово.

«Яблоки у нас свои»

До Перовской ярмарки 
от метро — минут 15 пеш-
ком. На большой площа-
ди, метрах в ста от жи-
лых домов, расположи-
лись торговые палатки 
желто-зелёного цвета. А 
в них — цвета побогаче: 
арбузы, дыни, фрукты-
овощи, рыба и печенья-
пряники.

— Яблоки у нас свои. 
Уже 10 лет выращиваем 
всей семьёй, даже бабуш-
ка помогает, — расска-
зывает индивидуальный 
предприниматель Екате-
рина Вострикова из Вла-
димирской области. 

Екатерина признаётся, 
что хоть цены на ярмарке 
и фиксированные, но пен-
сионерам крестьяне дела-
ют небольшие скидки.

Картошку и морковь 
здесь можно купить за 35 
рублей, помидоры «слив-
ки» — 50 рублей, огурцы 
— 60, абрикосы — 70. За 
пучок свежей ароматной 
зелени просят 15 — дёше-
во. На ярмарке много дру-
гих вкусностей: липецкие 
колбасы, татарские сла-
дости, рыба. К примеру, 
килограмм вяленой во-
блы из Астрахани обой-
дётся в 310 рублей. 

— Всего у нас 50 пала-
ток. Ярмарка работает с 
8.00 до 20.00 по пятни-
цам, субботам и воскресе-

ньям, — говорит админи-
стратор рынка сотрудник 
ГБУ «Автомобильные до-
роги ВАО» Валентин Бон-
дарчук. — Сейчас в основ-
ном торгуют индивиду-
альные предпринимате-
ли. Но на днях ко мне за 
советом подходили два 

жителя ближайших до-
мов, они интересовались, 
какую процедуру нужно 
пройти, чтобы выйти со 
своим урожаем на рынок. 
Я порекомендовал им об-

ратиться в управу района. 
Так что ожидаем дачни-
ков к сентябрю-октябрю: 
к этому времени как раз 
дозреют сливы, груши, 
яблоки, морковь и другие 

культуры, не требующие 
серьёзного ухода.

Как продать 
лишние помидоры?

Звоню в управу района 
Перово под видом обыч-
ного дачника, чтобы уз-
нать, какие документы 
требуются для того, что-
бы сбыть лишний уро-
жай. Как выяснилось, я 
первая: до меня с такими 
вопросами в управу не об-
ращались.

— Здравствуйте! Ба-
бушка моя в Солнечно-
горске целую планта-
цию помидоров вырасти-
ла. Слышала, что теперь и 
частники могут торговать 
на ярмарке. А что для это-
го нужно сделать?

Начальник торгово-
го отдела Сергей Сади-
ков предложил для нача-
ла прийти в управу и на-
писать заявление. 

— Для дачников на яр-
марке выделены 4 места, 
— говорит Садиков. — Да-
дим вам палатку, и може-
те уже в ближайшие вы-
ходные выставлять свои 
помидоры. Правда, есть 
одно но: разрешение ра-
зовое — на пятницу, суб-
боту, воскресенье. Потом 
снова придётся писать за-
явление.

— А если нас, таких на-
чинающих предпринима-
телей, будет больше, чем 4 
человека, — интересуюсь 
я, — кому тогда достанет-
ся вакантное место?

На другом конце провода 
— лёгкое замешательство.

— Программа новая, 
и пока не все детали 
ясны, но придумаем что-
нибудь, — честно при-
знался начальник торго-
вого отдела.

Юлия НОВИКОВА

Москвичам теперь 
тоже можно торговать 
на ярмарках выходного дня

Дачников 
на ярмарках 
ожидают 
к сентябрю

К концу августа в 
двух почтовых отде-
лениях округа — на 
ул. Б.Черкизовской, 
2, и на ул. Салтыков-
ской, 27, — заработа-
ют электронные оче-
реди. Как сообщили в 
пресс-службе филиа-
ла ФГУП «Почта Рос-
сии», сейчас там уже 
смонтировано всё не-
обходимое оборудо-
вание, осталось уста-
новить программное 
обеспечение.

То есть на почте всё 
хотят сделать, как в 
банке. На номерковом 
аппарате (он похож на 
терминал по оплате 
мобильных телефо-

нов) клиент должен 
выбрать раздел с ус-
лугой, а затем и саму 
услугу, получить та-
лончик с номером и 
пройти к указанному 
окошку. С помощью 
электронных очере-

дей, сказали в пресс-
службе, можно будет 
пол у ч и т ь пенси ю, 
отправить открытку, 
выписать любимую 
газету или оплатить 
коммунальные услу-
ги. Причём скорость 

обслуживания клиен-
тов заметно вырастет 
по сравнению с ны-
нешней.

Все сотрудники по-
чты пройдут специаль-
ное обу чение и смогут 
подсказать клиентам, 
как пользоваться тер-
миналом. В последние 
годы половина почто-
вых отделений нашего 
округа была реконстру-
ирована, теперь они 
оформлены в едином 
корпоративном стиле 
(сине-жёлтые тона, но-
вая мебель, кондицио-
неры, барьеры без стё-
кол, чтобы быть ближе 
к клиентам).

Ирина МИХАЙЛОВА

В двух почтовых отделениях ВАО 
введут электронные очереди

Почта с Щёлковского 
шоссе, 48, строение 1, 
временно переехала 

В связи с проведением капи-
тального ремонта в отделении 
почтовой связи 105215 (Щёл-
ковское ш., 48, стр. 1) с 16 ав-
густа получить почту, пенсию и 
пособия можно будет по адре-
су: Щёлковское ш., 84 (в поме-
щении отделения почтовой свя-
зи 105523). По окончании ре-
монта ОПС 105215 откроется по 
прежнему адресу 

Информация пресс-службы 
УФПС г. Москвы — филиала 

ФГУП «Почта России»

Кошмар — и днём 
и ночью 

Наши читатели продол-
жают присылать письма о 
блошином рынке на Большой 
Черкизовской. Вот ещё один 
взгляд на проблему. 

Я живу рядом с этим 
рынком. И этот кошмар 
не прекращается ни днём 
ни ночью. 

Большинство торгов-
цев — опустившиеся пью-
щие люди, которые с вес-
ны практически пересе-
ляются в наши зелёные 
и когда-то чистые дворы. 
Некоторые и ночуют под 
навесами. К ним присо-
единяются собутыльни-
ки, и пьяные ссоры, шум, 
ругань не прекращаются 
до рассвета. Не один год 
я звоню ночами в отделе-
ние — максимум, что по-
лиция может сделать, — 
прислать наряд.

Продавцы — живые 
люди, которым надо в 
течение дня есть, пить и 
справлять естественную 
нужду. Они и справляют 
её прямо под стенами на-
ших домов, не стесняясь 
детей и прохожих. Уго-
варивать их, что на рын-
ке есть бесплатный туа-
лет, бесполезно. 

Да, есть среди них и чи-
стенькие старики, явно 
продающие добро со сво-
их антресолей. Но чаще 
там видим вещи, собран-
ные на окрестных помой-
ках: собственно, я не раз 
видела, как мною выбро-
шенные игрушки и обувь 
продаются назавтра в на-
шем же скверике. Если кто 
и хочет покупать вещи в та-
ких антисанитарных усло-
виях — его дело, но почему 
в наших дворах? 

Это место совершен-
но не приспособлено для 
того, чтобы стать город-
ской барахолкой. И мы 
не хотим жить на ней.

Мы платим налоги, 
как и все, и хотим, чтобы 
наши дети гуляли в чи-
стых дворах и не видели 
этого позорища. Мы хо-
тим спать ночами, не на-
тыкаться на кучи мусора 
и испражнения в своих 
палисадниках.

Найдите другое место 
для блошиного рынка, 
если так дорожите этим 
явлением. Мы уже спол-
на насладились жизнью 
рядом с ним.

Лариса Александровна 
Цырлина, житель дома 6,

корп. 7, на Б.Черкизовской

ПРОДОЛЖАЕМ ТЕМУ

С середины августа 
фермеры могут подать 
заявку на участие в яр-
марке выходного дня и 
через портал госуслуг 
www.pgu.mos.ru Нововве-
дение касается юридиче-
ских лиц, индивидуаль-
ных предпринимателей и 
просто тех, кто хочет про-
дать продукцию со свое-
го огорода или подсобно-
го хозяйства. Для подачи 
заявки необходимо сна-
чала зарегистрироваться 
на портале. Удобную пло-
щадку и дни можно вы-
брать самостоятельно в 
подразделе «Префекту-

ры города Москвы/пре-
доставление мест для 
продажи товаров на яр-
марках выходного дня». 
Электронный документ 
участника ярмарки поя-
вится спустя некоторое 
время в «Личном каби-
нете» заявителя. Как от-
метила начальник отде-
ла торговли и услуг пре-
фектуры ВАО Екатерина 
Шевяхова, талон доста-
точно распечатать и при-
быть с ним на ярмарку. В 
этом случае обращаться 
дополнительно в управу 
района не понадобится.

Анна ФИЛИНЫХ

Подать заявку на участие в ярмарке 
можно через портал госуслуг

i

Но они об этом пока не знают

Палаточный городок для нелегальных 
мигрантов в Гольянове не просущество-
вал и месяца! Его только что закрыли, 
а всех нелегалов вывезли. 281 человек 
депортирован на родину, а 234 челове-
ка ещё не покинули Москву. Дожидаться 
депортации они будут в Центре содержа-
ния иностранных граждан в посёлке Се-
верном (в соседнем Северо-Восточном 
округе). Задержка связана с тем, что у 
них либо нет паспортов и вопрос об их 
дальнейшей судьбе решается с посоль-
ством, либо решение суда по ним ещё 
не вступило в силу. 

— Прямо сейчас вывозим из лаге-
ря последние палатки и полевую кух-
ню, — рассказывает старший инспек-
тор пресс-службы Управления МЧС по 
ВАО Екатерина Урюпина. — Мосводо-
сток сворачивает своё оборудование. К 
концу дня (разговор был 21 августа) от 
лагеря не останется и следов!

Егор ПЕРЕЖОГИН 

Палаточного городка 
в Гольянове 
больше нет

К 50 палаткам на Перовской 
ярмарке прибавят 
как минимум ещё четыре

Скоро все почтовые отделения округа будут такими 
красивыми и «умными»
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За столом — поединок на ру-
ках. Сражаются два подростка.

В центре досуга и творчества 
молодёжи «Россия» идут заня-
тия по армрестлингу. Бесплат-
ная секция работает всего ме-
сяц, но уже пользуется попу-
лярностью в районе. Заниматься 
туда ходят в основном мальчиш-
ки, хотя недавно в секцию при-
шла 30-летняя женщина.

Вообще армрестлинг рассчи-
тан на ребят лет с 13.

— Детям помладше лучше 
начать с общей подготовки, — 

говорит руководитель секции 
Арсен Цаов. — Это убережёт 
их от травм, а заодно разовьёт 
гибкость. 

Чтобы заниматься армрест-
лингом, уровень физической 
подготовки особого значения 
не имеет. Если надо, «бойца» 
подтянут прямо на месте. Здесь, 
например, занимаются ребята с 
инвалидностью. Один из учени-
ков даже ногами с трудом владе-
ет — ходит с помощью костылей.

Заниматься в секции может 
каждый. Нужно только прине-
сти справку от врача и… прой-
ти собеседование у психолога.

— Армрестлингом может за-

ниматься ребёнок с уравнове-
шенной психикой. Агрессив-
ным или вспыльчивым этот 
вид спорта противопоказан, 
— считает тренер.

— Иногда случается, что че-
ловек, который успешно зани-
мался в секции, выходит на пу-
блику, пугается и проигрыва-
ет. Здесь важны не только фи-
зическая сила и техника, но и 
уверенность в себе, настрой на 
победу, — рассказывает Арсен.

Александра МАРКОВА

ЗАПИСАТЬСЯ В СЕКЦИЮ 
можно по адресу: ул. Лазо, 12, 
или по телефону (495) 306-4720

Агрессивных и вспыльчивых просят не беспокоиться

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

В Перове научат бороться сидя за столом

С
ейчас в нашем 
округе имеется 
3 велодорожки: 
в Измайловском 
лесу, в Голья-
новском скве-

ре и в парке «Сокольни-
ки». Наш корреспондент 
с пристрастием проте-
стировал их, а попутно 
выяснил, когда и где бу-
дут прокладывать новые 
веломаршруты. 

В Гольянове дорожка 
хорошая, но узкая

Живописный скверик, 
цветы, посередине пруд, 
а вокруг него замыслова-
то петляет дорожка. Кра-
сота! Лечу с ветерком по 
асфальтовой змейке. Под 
колёсами ни одного уха-
ба. Кругом расставлены 
знаки, есть разметка. Но 
мамаша с коляской гуля-
ет прямо по велодорожке.

— А вы знаете, что на-
рушаете? Это дорожка не 
для пешеходов, а для ве-
лосипедистов, — гово-
рю ей.

— Надоели эти велоси-
педисты! Катайтесь в дру-
гом месте, а здесь жители 
гуляют с детьми. 

М а м а ш а  о с ы п а л а 
меня ругательствами. 
Тут и другая проблемка 
всплыла. Дорожка очень 
узкая. Пришлось объез-
жать по траве. Еду даль-
ше, впереди такой рез-
кий поворот, что я едва 
не вылетаю прямиком на 
детскую площадку. От-
дельные детишки ещё и 
под колесо норовят по-
пасть. Вдруг навстре-
чу мне другой велоси-
педист. Кое-как разъе-
хались, но едва не стук-
нулись рулями. К тому 
же пришлось приторма-
живать. Всего 7 минут 
езды, трасса пройдена. 
Её официально заяв-
ленная длина 3,5 кило-
метра, но мой счётчик 
показывает 2,6. Хорошо, 
но мало. Вот бы трассу 
продолжили дальше — к 
Абрамцевской просеке в 
парк «Лосиный Остров».

Кто додумался 
засыпать дорожку 
гравием?

На Измайловском про-
спекте расчерчена коро-
тенькая, меньше кило-
метра в длину, велодо-
рожка. Кроме меня, ни 
одного велосипедиста на 
ней не было. Зато здесь 
паркуются машины. Тут 
и грузовик, и «Мерседес», 
и старенькая «шестёрка». 
Ещё по ней в большом ко-
личестве ходят пешехо-
ды. Но их упрекнуть не в 
чем, куда им ещё подать-
ся, ведь тротуара-то для 
них нет. 

В общем, проще было 
ехать по проезжей части, 
так я и сделал.

Теперь попробую прока-
титься по Измайловскому 
парку. В нём целая паутина 
велодорожек. Сначала качу 
по старому, почти скрывше-
муся под землю асфальту. 
Никого по пути не встре-
чаю, спокойно, тихо. По-
том поворот, и я уже еду по 

гравию. То ещё, я вам ска-
жу, удовольствие… 

И народу много. И 
дети, и их родители, и 
роллеры, и другие вело-
сипедисты. Правила до-
рожного движения здесь, 
как в Индии, то есть нет 
никаких. Главное — уво-
рачиваться вовремя.

Не разберёшь, 
где можно ехать, 
а где нельзя 

В Сокольниках парк 
изрешечён дорожками, 
но какие из них велоси-
педные, а какие обыч-
ные, разобраться труд-
но. Еду на 6-ю просеку. 
Эта трасса всем хороша: 
и красиво кругом, и по-

верхность ровная, и раз-
метка есть. Встречаю по 
пути пешеходов. Мама — 
сразу в сторону и дочку 
свою одёргивает: «Пропу-
сти дядю-велосипедиста. 
Это его дорожка». Свора-
чиваю на другую просеку. 
Тут уже никакой размет-
ки нет. Лесная тропин-
ка. Навстречу — серди-
тые тётка и мужик.

— Ну кто тебе сказал, 
что здесь можно на ве-
лосипедах ездить? Я бы 
вам вообще запретила по 
тропам гонять. Спасу нет. 
Раньше спокойно гуля-
ли, теперь уворачивайся 
от них, — ворчит парочка.

Спорить не стал. Знаков 
ведь действительно ника-
ких. С другой стороны, 

если ездить только там, 
где установлены знаки, 
удовольствия от прогул-
ки будет мало. Расчерчен-
ная трасса очень короткая, 
зато людей норовит по ней 
пройтись просто тьма.

Велодорожку 
проложат вдоль 
Щёлковского шоссе

План развития вело-
сипедной сети в Москве 
расписан на несколько 
лет вперед. Судя по про-
грамме, в ВАО должны 
будут построить 4 новые 
велодорожки. Все они бу-
дут открыты в 2014 году. 
От платформы Вешняки 
до парка «Кузьминки» 
(длина — 3 км); от плат-
формы Косино по Любе-
рецким Полям (5 км); из 
посёлка Восточный до 
метро «Первомайская» 
(6,2 км) и вдоль Щёл-
ковского шоссе (2,3 км). 
Ждём!

Егор ПЕРЕЖОГИН 

В Терлецкой 
дубраве 
открылся 
беговой клуб

В Терлецкой дубраве 
начал работать беговой 
клуб «Терлецкий лесо-
парк». Основала его де-
сятикратная чемпионка 
России по лёгкой атле-
тике кандидат в мастера 
спорта Валерия Шамова.

— У нас в группе пока 
20 человек, — рассказы-
вает Валерия. — Перед 
тренировкой ребят раз-
биваю на группы в за-
висимости от их уров-
ня подготовки. Даю за-
дания, бегаю вместе с 
ними. Кто-то пришёл в 
клуб с конкретной це-
лью — например, хочет 
подготовиться к мара-
фону или к соревнова-
ниям. Я помогаю. Мне 
интересно работать и 
с новичками, и с про-
фессиональными спор-
тсменами. С професси-
оналами обмениваюсь 
опытом, делюсь впе-
чатлениями, обсуждаю 
новые забеги. Группа у 
нас хорошая, позитив-
ная.

Едва образовавшись, 
клуб принял участие в 
двух серьёзных сорев-
нованиях — легкоатле-
тическом кроссе в под-
московном Зарайске (в 
составе команды ребята 
привезли золото и брон-
зу) и в забеге в Терлец-
кой дубраве, приурочен-
ном ко Дню физкультур-
ника.

Алёна ТРИФОНОВА,
ГБУ «ЦФКиС ВАО»

Где узко, там и люди 
Корреспондент «ВО» протестировал велодорожки округа 

Знаки и разметка есть, 
а мамы с колясками гуляют 
по велодорожкам

В Терлецком беговом клубе 
пока 20 человек

В секцию армрестлинга принимают с 13 лет

По утрам велодорожки свободны
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В сквере 
должно быть светлее

В районе Восточное Измайло-
во обустроили хороший сквер 
для молодожёнов. Одна беда — 
его не осветили, и вечером там 
хоть глаз выколи.  

Александр Васильевич, 
Измайловский просп.

Верните 
«лежачие полицейские»!

Во время ремонта дорож-
ного покрытия рядом с до-
мом 94 на шоссе Энтузиастов 
были убраны «лежачие поли-
цейские». Теперь дети рискуют 

попасть под колёса авто, объ-
езжающих пробки. 

Владимир, ш. Энтузиастов, 94

Наш двор можно 
организовать рационально

У нас большой двор, по кото-
рому «рассыпана» детская пло-
щадка: там — высокая железная 
травмоопасная горка с малень-
кими бортами, здесь — песочни-
ца без песка и пара качелей. Мо-
жет, поставить турники и теннис-
ный стол для подростков?

Татьяна Сергеевна, 
ул. 5-я Парковая, 47, корп. 1

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Читатель «ВО», 
забывший указать 
своё имя, прислал 
в редакцию этот 
снимок, снабдив 
его короткой под-
писью: «Вот так об-
стоят дела с мусо-
ром по адресу: ул. 
Большая Черки-
зовская, 9-1, 3-й 
подъезд».

Собственно го-
воря, тут и доба-
вить нечего.

Стали свидетелем 
безобразия?  Сфото-
графируйте и при-
шлите нам: pochta@
newsvostok.ru

Заметка «Прощай, Вы-
хинский рынок...» (№24) 
вызвала поток откликов, 
среди них — и за, и про-
тив. Публикуем наиболее 
характерные. 

Закрыли — 
и правильно сделали!

Его давно уже надо было 
закрыть. Во-первых, ры-
нок вовсе не являлся ни 
колхозным, ни фермер-
ским, большая часть про-
дукции была импортной, 
настоящих фермеров и 
крестьян среди торговцев 
никогда не было, их туда 
попросту не пускали те, 
кто контролировал ры-
нок. Во-вторых, рынок был 
прибежищем нелегальных 
мигрантов, которые не-
законно жили и работа-
ли на территории рынка. 
В-третьих, рынок порож-
дал коррупцию, сам мно-
го раз наблюдал друже-
ское общение патрульных 
с людьми, ведущими не-
законную торговлю пря-
мо на земле у входа в ме-
тро. В-четвертых, на самом 
рынке и вокруг него цари-
ла сплошная антисани-
тария, на площади около 
метро постоянно валялся 
мусор, всё это ужасно пах-
ло. Постоянное скопление 
торговцев и лиц без опре-
делённого места житель-
ства у входа на станцию 
создавало неудобства жи-
телям, спешащим в метро 
в утренние часы.

Савченко Александр, 
житель района Вешняки

Сначала создайте 
альтернативу, а потом 
закрывайте рынок

Разберёмся по пунктам:
1. Основное обвинение 

— антисанитария и про-
сроченные продукты. 
Просроченной продукци-
ей там торговали от силы 
две-три палатки (куда 
смотрела СЭС?). Капля 
в море. Рынок позволял 
покупать овощи и фрук-

ты качественные и по це-
нам, недостижимым для 
сетевых магазинов

2. Заявленные 90% не-
легалов, видимо, специ-
ально прятались под при-
лавки при моём прибли-
жении и выставляли вме-
сто себя славянского вида 
продавцов.

3. Если было заранее из-
вестно, что рынок закро-
ют, почему власти не при-
няли превентивные меры 
и не построили альтер-
нативу закрывающемуся 
рынку?

4. Надежда на то, что 
фермеры, крестьяне и дач-
ники создадут альтерна-
тиву крупным перекуп-
щикам, кажется мне со-
мнительной. Каж дый 
должен заниматься сво-
им делом. Лучше напра-
вить усилия на создание 
системы закупки про-
дукции у производите-
лей, сократить количество 
посредников между про-
изводителем и покупате-
лем до минимума.

5. Ярмарки выходного 
дня — отдельная песня. 
По крайней мере у нас, в 

Новокосине, цены на этом 
рынке примерно в  два-
три раза выше, чем на за-
крытом Выхинском.

Денис Викторович

А покупал всё это кто?

Почему, говоря о рын-
ке, никто не приводит 
данных о его обороте? О 
том, сколько москвичей 
и «подмосквичей» еже-
дневно были покупате-
лями этого рынка? У нас 
любят рассуждать о том, 
что в эпоху рыночной эко-
номики покупатель голо-

сует кошельком. Видимо, 
в данном случае об этом 
просто забыли. 

Вы пишете: «Доля про-
дукции отечественных 
фермерских хозяйств на 
рынке была менее 1%. 
Из 600 работников рын-
ка 90% были иностран-

цами». А покупал всё это 
кто? Иностранцы, желаю-
щие увезти продукцию за 
пределы нашей Родины? 
Какая альтернатива у по-
требителя? Чем можно за-
менить этот рынок?

Житель района Косино-
Ухтомский Владимир Клименко

Где теперь купить 
дешёвую одежду?

Прошу учесть, что мне-
ние высказывает корен-
ная жительница райо-
на Вешняки, а также ко-
ренная москвичка Лебе-

дева Инна Борисовна, 41 
год, учитель английского 
языка. Я не зря упомяну-
ла, что работаю учителем. 
Учитывая мою скром-
ную заработную плату в 
35 тыс. рублей, для меня 
просто необходимо нали-
чие в районе места (рын-

ка, торгового центра/ком-
плекса), где я могу приоб-
рести продукты питания, 
а также одежду по прием-
лемым ценам. 

Очень удобно также 
было и то, что на выхин-
ском рынке был хороший 
отдел цветов. Вот скоро у 
меня ребёнок начнёт оче-
редной учебный год. Где 
купить приличный и не-
дорогой букет?! У метро 
«Новогиреево» самая де-
шёвая роза — 100 рублей, 
а на Выхинском было 50-
60. На оптовых цветоч-
ных базах торгуют одним 
гнильём, не дают выби-
рать цветы.

Инна Борисовна Лебедева

Подумать и закрыть, 
а не наоборот 

Больше 10 лет рынок 
«Выхино» не отличал-
ся особой чистотой и по-
рядком, о чём конечно же 
знали руководители Рос-
потребнадзора. Прини-
мается решение закрыть 
эту помойку, которая по-
зорит наш прекрасный 
город. А надо подумать 

вначале, где в этом нема-
леньком районе открыть 
хотя бы какой-нибудь чи-
стый, хотя бы один рынок, 
хотя бы ярмарку выходно-
го дня. 

Ирина

Откройте российский 
рынок и пустите 
на него фермеров!

Я в восторженном по-
трясении, что «язва» Вос-
точного округа, Выхин-
ский рынок, наконец за-
крыт!

Гадко и унизительно 
было на него заходить, но 
иногда приходилось, по-
тому что очень удобно был 
расположен и имел цено-
вую доступность.

В микрорайоне Кожу-
хово, где я проживаю, есть 
торговые точки «Пятёроч-
ка», «Копейка» и «Дикси», 
в которых фрукты и ово-
щи стоят весьма недёшево.

К тому же, например, 
«Пятёрочку» и «Дикси» 
обслу живают средне-
азиатские гастарбайтеры, 
специфически спокой-
но относящиеся к гние-
нию овощей и фруктов, а 
не гнилого лука в «Пятё-
рочке» я просто не видела.

На улице Святоозёрской 
по выходным располага-
ются палатки с очень нуж-
ными овощами и фрук-
тами, но цены там в три 
раза выше, чем на обыч-
ных рынках.

Нужен обычный рос-
сийский рынок с наши-
ми (не китайскими и не 
турецкими) овощами, 
фруктами и прочими на-
шими фермерскими то-
варами, не с перекупкой, 
как на Выхинском рын-
ке, а простая покупка то-
варов с приезжающих об-
ластных машин.

Разрешите фермерам 
приезжать и продавать 
свою продукцию!

Справедливо было бы 
открыть овощной посто-
янный рынок в каждом 
спальном районе — и в 
Кожухове, и в Выхине, и 
в Косине.

С уважением, А.М.Рейнова 

Язва или оазис дешевизны?
ПРОДОЛЖАЕМ 
РАЗГОВОР

ФОТОФАКТ Мусор наступает на подъезд

Читатели «ВО» обсуждают закрытие Выхинского рынка

Гадко и унизительно было 
сюда заходить, но... 
цены приемлемые

Рынок закрыли, проблемы остались
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382,     (499) 205-4140
shop@zbulvar.ru            www.newsvostok.ru

«ТКАНИ. ТЕКСТИЛЬ. ОДЕЖДА ОТ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ». 
«КОЛЛЕКЦИЯ КОЖИ И МЕХА»

Выставка-ярмарка 
5-8 сентября, КВЦ «Сокольники», пав. 4

Посетители выставки смогут 
приобрести качественные то-
вары: одежду, текстиль, трико-
таж, головные уборы, кожаные 
и меховые изделия, кожгалан-
терею, подарки и сувениры от 
производителей. Будут пред-
ставлены также товары из 
Белоруссии. Не упустите шанс 
побывать у нас, ведь под од-
ной крышей соберутся компа-

нии — производители товаров 
широкого потребления. Гости 
выставки не только узнают о 
новинках сезона, но и смогут 
выбрать понравившийся товар 
из богатого ассортимента.

С 3 по 8 сентября будет 
также работать торговая яр-
марка на открытой площадке, 
где посетителям предложат не 
только одежду, но и продукты 

питания. Пройдёт дегустация 
продуктов от белорусских 
фермеров.

До встречи в первую неделю 
сентября! В ДЕНЬ ГОРОДА!

КВЦ «Сокольники», пав. 4. 
Вход свободный
Время работы: с 10.00 до 20.00.
Т.: (499) 713-80-70,
(495) 973-1156 
www.rusudom.ru    
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редактор районных газет...
Необходимо умение грамотно и оперативно пи-

сать и редактировать заметки на городскую тематику. 
Полная занятость.  

Резюме — zb@zbulvar.ru

...и корректор

со стажем работы в периодике, пользователь ПК (Ин-
тернет, Word), с профильным образованием. График 
работы сменный, 4 дня в неделю. Зарплата 20-23 тыс. 
руб. Тел. (495) 681-1405, доб. 148. Адрес: просп. Мира, 
18 (м. «Проспект Мира»).

   В редакцию требуются:
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

Выставка традиционных кукол, 
представленных лучшими мастерами 
России и Беларуси, открылась в гале-
рее «Арт-Измайлово» (Измайловский 
бул., 30). В основном это тряпичные 
куклы в национальных костюмах са-
мых разных областей России, выпол-
ненные ручным способом. Кроме них, 
там же можно будет увидеть кукол, вы-
полненных из других подручных мате-
риалов — дерева, соломы и пр.

Конечно, в основном кукла была 
детской игрушкой, но ей нередко от-
водилась и роль талисмана или обе-
рега. Об этих традициях также можно 
узнать на выставке.

Гости смогут пройти мастер-класс 
по изготовлению игрушек.

Алексей ТУМАНОВ

2

СПОРТАФИША

1 сентября в Измайловском ПКиО прой-
дёт праздник, приуроченный ко Дню знаний. 
В северной части парка с 11.00 можно бу-
дет поиграть в шахматы и шашки, научить-
ся ходить на ходулях, разгадать головолом-
ки, поучаствовать в народных играх и заба-
вах. В 13.00 на эстраде «Северная» начнётся 
эстрадно-цирковое представление, а на эстра-
де «Кроха» в это же время можно будет по-
смотреть спектакль «Приключения маленько-
го поросёнка Плюха». На эстраде «Солнечная» 
в 15.00 покажут спектакль «Кошка, которая 
гуляет сама по себе» и представление с уча-
стием кукол-марионеток. 

Любители активного отдыха могут попры-
гать на батуте и поучаствовать в мастер-клас-
сах по капоэйре, гимнастике цигун и йоге. 
Спортивная часть фестиваля пройдёт в цен-
тральной части парка в полдень. А в 15.00 
там же можно будет поучиться разным ви-
дам рукоделия. 

Александра МАРКОВА
1 сентября можно при-

соединиться к велозаез-
ду «В первый класс». 
Так общество велоси-
педистов нашего окру-
га «ВАО Drive» отмечает 
День знаний. Сбор назна-
чен на 12.00. Подъезжай-
те к памятнику Ямщику в 
Терлецком лесопарке (он 
стоит около лодочной 
станции). Программа за-
езда обширная: Измай-
ловский парк, Лебедян-
ский пруд и за пределы 
нашего округа, общая 
дистанция около 60 км. 

Если на дороге вдруг 
спустит колесо, без по-

мощи вы не останетесь. 
У колонны будут веду-
щий и замыкающий, а 
организаторы держат 

связь по рации. Подроб-
ности можно узнать по 
адресу vk.com/vaodrive

Анна ПЕСТЕРЕВА

Полюбуйтесь 
куклами 
на Измайловском 
бульваре

1

Сходить на детский 
фестиваль 
в Измайловский парк

3
Военные игры 
в Перове

Любителей военных игр 
ждут в Перове. Там 28 ав-
густа в 12.00 в ЦСО «Кари-
бия», Зелёный просп., 10б, 
пройдёт интерактивная игра 
по лазертагу Laser Word 
Perovo. Лазертаг — элек-
тронный аналог пейнтбола, 
в котором противники по-
ражают друг друга не пуля-
ми, а лазерными импульса-
ми. Соответственно, это со-
всем не больно. А 30 августа 
в 16.00 в Перовском ПКиО 
можно будет поучаствовать 
в открытом уроке по тради-
ционному пейнтболу. Тел. 
для справок (495) 306-0041.

Кросс 
в Лосином Острове

Легкоатлетический кросс 
пройдёт 29 августа в 11.00 
в НП «Лосиный Остров»: 
Открытое ш., 29, корп. 8. 
Желающие принять уча-
стие могут позвонить по 
тел. (909) 693-2491.

Спортивные игры 
в Ивановском

Программа «Игротека» 
для всех желающих прой-
дёт 26 и 28 августа в 16.00 
и в 16.30 соответственно на 
спортплощадке на ул. Мо-
лостовых, 10в. Гости смо-
гут поиграть в подвиж-
ные игры, поучаствовать в 
эстафетах. Справки по тел. 
(495) 302-7374.

Алексей ТУМАНОВ
Возможны изменения в 

расписании, поэтому пред-
варительно уточните ин-
формацию по приведён-
ным телефонам или по те-
лефону Центра физкульту-
ры и спорта (495) 306-4424

Урок рисования 
в Измайлове 

28 августа в «Школе жи-
вописи» при летней читальне 
в Измайловском ПКиО (воз-
ле детского парка «Кроха») 
бесплатный урок преподаст 
автор серии портретов из-
вестных актёров художник 
Дмитрий Шабунин. Живопи-
сец будет учить москвичей 
хитрой науке рисовать ак-
варелью. Поступить к нему 
в подмастерья может лю-
бой желающий, независимо 
от возраста и наличия навы-
ков рисования. Получившие-
ся шедевры можно забрать с 
собой. Начало в 16.00. Вход 
свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Торопитесь: 
в открытом 
кинотеатре 
в Сокольниках — 
последние сеансы  

В конце августа можно ещё 
успеть сходить на послед-
ние летние сеансы в откры-
тый кинотеатр в Сокольни-
ках. Надувной экран обосно-
вался в пляжной зоне «The 
Баssейн». 29 августа пока-
жут приключенческий фильм 
«Земля Санникова», 30 авгу-
ста — двухсерийную лири-
ческую комедию «Отпуск за 
свой счёт», а 31 августа мож-
но увидеть фильм-сказку ре-
жиссёра Леонида Квинихид-
зе «31 июня» о фантастиче-
ской истории любви и пере-
мещении во времени. Начало 
показов — в 22.00. Вход 
на киносеанс в зону «The 
Баssейн» свободный, сооб-
щает сайт парка.

Анна ПЕСТЕРЕВА

31 августа на терри-
тории Измайловского 
острова (городок им. Бау-
мана, 2, стр. 13) расскажут 
о царских садах. Во время 
лекции вы узнаете, как в 
московском климате нау-
чились выращивать дыни 
и виноград. Лектор рас-
кроет секреты садоводов 
времён царя Алексея Ми-
хайловича. Затем вы пе-
ренесётесь в европейские 
сады, выполненные в сти-
ле барокко: здесь не толь-
ко растения, но и фонта-
ны, пруды, редкие породы 
зверей и птиц. Они созда-
вались как своего рода жи-

вые музеи, чтобы услаж-
дать взор царственных 
особ и удивлять гостей. 
На лекции можно будет 
увидеть редкие чертежи, 

сделанные архитектора-
ми в XVII веке. Начало в 
14.00, сбор посетителей у 
кассы. Цена билета 80 руб.

Александра МАРКОВА

Н
иколая Васильевича 
Елистратова в Из-
майлове знает каж-

дая... белка. Он снабжает 
едой фауну местных пар-
ков. Белки, не боясь, ла-
зают по его плечам, таска-
ют орехи прямо из карма-
нов. Николай Васильевич 
приобрёл благосклон-
ность не только у белок. 
Нередко на капоте маши-
ны его поджидает ворона, 
как известно, очень гор-
дая и осторожная птица.

— Я её приручил. Те-
перь она, как проголода-
ется, летит на «пост», — 
говорит «дрессировщик».

Или был такой случай.

— У меня есть любимое 
местечко: среди деревьев 
стоят лавочка и столик. Я 
как-то присел, поставил 
на стол закрытую баночку 
с орешками, да и прикор-
нул на солнышке. Откры-
ваю глаза, передо мной на 
столе сидят три разъярён-
ные белки и вопроситель-
но смотрят прямо в глаза: 
«Ты кормить нас собира-
ешься?»

А любовь к животным, 
оказывается, — это наслед-
ственное. Николай Васи-
льевич помнит, как во вре-
мена его детства бабушка 
кормила голубей. Когда 
она выходила с тазиком 

крупы, к ней со всех кон-
цов двора слеталась стая 
птиц. Во двор прилетали 
даже дикие утки и сокол! 

Сейчас приносить го-
стинцы случается всё 
реже — всё-таки 84 года.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Николая Елистратова 
с Мартеновской улицы знает 
каждая белка

ХОББИ
Сходить 
на читку пьесы

Студия «Другие акценты» 
приглашает всех желающих 
посетить чтение-инсцени-
ровку рассказа «Осенние ли-
стья травы». Действие пере-
несёт зрителей в Москву на-
чала ХХ века. Главные герои 
постановки, мужчина и жен-
щина, увлечены революци-
онными идеями. Но оба они 
чувствуют, что существу-
ет нечто более важное, чем 
стремление радикально из-
менить мир... Авторы инсце-
нировки предлагают зрите-
лям задуматься: чем жили 
люди эпохи декаданса, как 
они воспринимали окружа-
ющую действительность.

Мероприятие состоит-
ся 1 сентября в 15.00, вход  
бесплат ный. Участ ники 
встречаются у вестибюля 
метро «Сокольники». Не-
обходима предваритель-
ная регистрация по адресу 
chernorechenski@gmail.com

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Со 2 по 6 сентября в ки-
нотеатре «Берёзка» (ул. 
Мартеновская, 25) прой-
дёт фестиваль «Москов-
ская премьера». Будут 
показаны новинки отече-
ственного кинематогра-
фа. Фильм-сказка «Кни-
га мастеров» повествует 
о волшебных приключе-
ниях крепостного сиро-
ты Ивана. Мультфильм 
«Белка и Стрелка» осно-
ван на реальных событи-
ях — полёте двух беспо-
родных собак в космос. 
Это первый российский 

фильм в формате 3D. Вход 
свободный. Время сеан-
сов можно уточнить по 
тел. (495) 302-0362.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В Новогирееве — 
бесплатные кинопоказы

О царских садах расскажут на Измайловском острове

Любовь к животным у Николая Елистратова — 
это наследственное 

Стрелять лазером —
не больно

День знаний можно встретить 
на велосипеде
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СКАНВОРД

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Полови-

ца. Раб. Редингот. Радиан. 
Нельма. Камнепад. Собор. 
Аукуба. Акант. Лан. Стру-
на. Лист. Жюри. Ирак. Ав-
тор. Кабинет. 

По вертикали:  Теннисист-
ка. Лабиринт. Ранжир. Вер-
стак. Каюр. Рак. Романтика. 
Афиша. Нут. Джек. Регби. 
Пули. Анабас. Бутон. Дан-
тист. 

Механик в автомастерской 
говорит клиенту:

— Запчасти, которые вы 
принесли, к вашему автомо-
билю не подходят.

— Вполне возможно, — со-
глашается тот. — На том пере-
крёстке нас трое столкнулось.

Автолюбитель-лихач под-
вёз очередного пассажира, 
резко притормозил и спра-
шивает:

— Ну как? Вы рады, что до-
вёз вас живым?

— Рад?! — переспрашива-
ет пассажир. — Это не то сло-
во. Я изумлён!..
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 205-4140
shop@zbulvar.ru
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